ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Mon mari croit que je travaille la nuit

Alice V.

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1995

© Média 1000, 2006 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-740-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai particulièrement été sensible à la confession d’Alice V. J’habite en effet depuis de longues années dans le quartier de Montparnasse que la narratrice a l’habitude de fréquenter. Il s’agit des parages de la rue de la Gaîté et du boulevard Edgar-Quinet, et notamment du bar Liberté où nous nous donnions souvent rendez-vous, mes petites amies du moment et moi. Quand, par l’intermédiaire d’une amie commune, Alice et moi-même nous nous sommes rencontrés (au Rosebud, rue Delambre, bar bien connu des noctambules de la génération 68 !) et qu’elle a commencé à me tracer les grandes lignes de son histoire, nous n’avons pas tardé à découvrir que nous avions souvent fréquenté les mêmes bars et les mêmes rues… mais à des époques légèrement différentes. Elle devait encore être en pension, Alice, quand je draguais au Liberté. Et quand elle a commencé à y faire… ce qu’elle y faisait, à savoir « des rencontres », comme on dit pudiquement… moi, j’avais émigré vers d’autres lieux… « de rencontres ». Ainsi va la vie.

Toujours est-il que j’avais un préjugé d’autant plus favorable qu’Alice, dont je pourrais être le père (mais j’ai toujours eu un faible pour les tendrons !) ne me laissait pas de marbre. Je me suis proposé pour guider ses premiers pas dans la carrière d’écrivain, mais elle m’a répondu que cela « la gênerait », car il s’agissait d’une histoire très « sexuelle ». Je n’ai donc pas insisté, et je l’ai laissée faire comme elle l’entendait. Le résultat, c’est le texte que vous allez lire, et vous pourrez constater qu’Alice n’avait en effet nullement besoin d’un vieux pédagogue pour l’aider à tenir sa plume. Cela coule de source, et c’est frais comme un bon demi de bière au Liberté, un de ces soirs d’été où il fait si chaud que toutes les femmes sont quasiment nues sous leurs robes…

Je venais d’accepter la dernière version de son texte, celui que vous allez lire, donc, quand un de mes « ennemis intimes » est passé à Média 1000 pour me remettre son dernier manuscrit. Figurez-vous qu’il a eu le toupet de me dire que je voulais imposer aux auteurs de Média « mes propres fantasmes ». Tout cela parce que je lui ai demandé d’y aller mollo sur les « beaux séducteurs » dont il encombre souvent ses textes, et devant lesquels les femmes qu’il dépeint mouillent leur culotte au premier regard. Une fois de plus je lui ai répondu que ce que les lecteurs veulent, ce sont des femmes. Pas de beaux mecs. Les beaux mecs, c’est pour les lectrices de Harlequin. Ne mélangeons pas les genres. Je ne sais pas pourquoi je vous raconte ça. Ah oui… A cause d’Alice. Qui m’a avoué, en me quittant, qu’elle n’avait vraiment « pris son pied » qu’avec des hommes dont le physique était absolument insignifiant. « Avec les beaux mecs, m’a-t-elle dit, j’ai l’impression de me branler sur un magazine gay ! »

J’aurais voulu que Gilbert d’Y soit là pour l’entendre. Mon cher Gilbert, écrivez des romans pour faire bander vos lecteurs, et ce qui les fait bander, ce sont les femmes ! Les femmes dans le genre d’Alice… Pas le beau séducteur musclé que vous auriez rêvé d’être !

A très bientôt, pervers lecteurs

E.

1

Quand on a passé son enfance et son adolescence dans un orphelinat, le mot liberté prend toute sa signification.

Nous vivions dans un bâtiment du XIXe siècle dont l’austérité nous démoralisait. Outre les nombreuses corvées qui nous incombaient, comme le ménage, la cuisine ou la vaisselle, il nous fallait en plus trouver la force de faire nos devoirs. Car il est vrai que le succès scolaire restait encore la meilleure chance de sortir de là.

Nous ne pouvions discuter, et nous rapprocher physiquement que dans l’immense dortoir. Les puritaines étaient rares parmi nous. La nuit, des couples se formaient en catimini, puis se séparaient pour ne pas être découverts par la surveillante, le matin à six heures.

Ensuite, nous filions sous les douches communes, non chauffées, et l’utilisation des quelques lavabos pourvus de miroir déclenchait inévitablement des querelles. Pour ma part, je me disputais avec une grande brune qui voulait toujours commander les autres. Elle aimait porter des sous-vêtements d’homme, et le soir elle s’exhibait devant nous, dévoilant sa touffe poilue qui dépassait du slip en coton. A tour de rôle, nous devions la sucer.

Cependant, si le règlement intérieur était inflexible, j’avais, comparée à mes copines, un régime de faveur dont personne ne soupçonnait l’existence, à part mon inséparable amie, Sandra.

La directrice s’était en effet prise d’affection pour moi. Elle me convoquait régulièrement dans son bureau. Elle avait alors une voix suave que personne ne lui connaissait, pour s’inquiéter de savoir si rien ne me manquait. Au début, j’ai été très flattée par tant d’attention, mais très vite, je me suis aperçue que cela cachait autre chose.

A ce qu’on disait, elle n’avait pas eu de chance avec les hommes. Pourtant, malgré son air sévère et ses immuables vêtements noirs, elle était loin d’être laide.

Avec moi, elle se faisait très caressante. Elle ôtait son foulard et exhibait sa longue chevelure blonde. Compte tenu du peu de témoignages de tendresse que nous avions ici, je ne pouvais que me réjouir de ses caresses qui chaque fois se faisaient plus précises.

– Si tu as besoin de quelque chose, surtout n’hésite pas à me demander, me disait-elle.

Quand j’ai eu seize ans, je lui ai demandé la permission de sortir. Je l’ai vue alors changer de visage : sa bouche s’est crispée.

– Où est-ce que tu veux aller traîner ?

La tête basse, j’ai bredouillé quelque chose. J’ai parlé d’un dancing.

– Tu n’as pas honte, à ton âge ? Tu mériterais une fessée, viens ici.

Le ton n’admettait pas la réplique et, tremblante, je me suis approchée. Elle était assise derrière un immense bureau.

– Tu n’es qu’une petite dépravée. Retrousse ta jupe !

J’ai eu honte quand elle a regardé mes fesses. Sa règle en bois s’est abattue dessus. C’étaient des coups secs qui faisaient mal. J’ai encore le souvenir de cette minute où, malgré la douleur, un plaisir diffus s’est infiltré dans mon corps. La correction s’atténuait, et sa main s’est glissée entre mes jambes. Je ne voyais pas son visage mais j’entendais sa respiration dans mon dos.

– Tu me promets de ne pas rentrer trop tard ?

J’ai acquiescé. Elle a mis alors le doigt sur mon sexe, me massant les lèvres ainsi que le clitoris. Elle aimait promener son index sur ma vulve toute rose. La première fois, je n’ai pas osé bouger, mais peu à peu, j’ai commencé à éprouver des sensations agréables dans le bas-ventre. Elle me masturbait longuement, avec une lenteur exaspérante, et finissait toujours par me faire jouir.

C’est devenu une habitude. Chaque fois que je voulais sortir le samedi soir, je passais la voir le vendredi pour déposer ma demande. J’adorais ça, et souvent je ne mettais pas de culotte.

Elle verrouillait son bureau puis me faisait venir sur ses genoux à plat ventre. Elle me fessait durement pour commencer, puis progressivement s’adoucissait. Ses claques se transformaient en caresses. Elle massait mes fesses rouges puis les écartait pour toucher ma fente. D’agréables bouffées de chaleur m’envahissaient. Sous ses doigts, je me sentais en sécurité.

C’est à partir de cette époque que j’ai pris conscience qu’en échange de mon corps, je pouvais obtenir certaines faveurs.

Pour accéder en pleine nuit au dortoir, il m’a fallu également séduire la surveillante qui logeait dans une petite chambre contiguë. C’était une ancienne matonne, corpulente, aux cheveux gris, qu’on appelait le dragon. Elle ne savait pas parler sans hurler.

Le premier soir, elle me guettait quand je suis rentrée après minuit. Elle a voulu connaître le détail de ma soirée.

– J’espère que tu n’as pas des cigarettes sur toi. Tu sais que c’est interdit.

J’ai répondu que non, et c’était vrai.

– Je vais être obligée de te fouiller.

Elle a inspecté mes poches comme un gardien de prison, puis ses mains se sont plaquées sur ma poitrine. Je n’ai pas osé bouger.

– Tu as de beaux seins.

A travers mon corsage, elle me pétrissait les mamelons. Son visage était congestionné.

– Déshabille-toi, je vais te fouiller complètement.

Je n’ai pas pu me défiler. J’étais gênée de me dévêtir devant cette femme, qu’ici personne n’appréciait.

Elle ne me quittait pas des yeux et semblait évaluer mon corps. Quand j’ai retiré ma culotte, j’ai remarqué que le fond était mouillé.

– Ecarte les jambes, que je vérifie.

Elle a mis un doigt dans ma chatte inondée. Elle m’a masturbée pendant quelques instants. J’ai eu honte de prendre du plaisir avec elle. Son doigt parfaitement lubrifié après son passage dans mon sexe trempé, s’est ensuite enfoncé dans mon anus. Elle prenait du plaisir à me faire vibrer d’excitation. Elle parcourait les replis de mon intimité comme s’il s’agissait d’une inspection militaire.

– Rhabille-toi maintenant.

Un peu frustrée, je me suis revêtue. Dans mon lit, je me suis ensuite longuement caressée. Mon sexe était ouvert et ruisselant, et j’ai joui en silence pour ne pas réveiller les autres.

Le vrai plaisir à cette période, je l’ai connu avec mon amie Sandra. Elle avait suivi le même chemin que moi pour obtenir ses autorisations de sortie.

Elle était assez mate de peau et les poils de son sexe étaient tout bouclés. Nous nous arrangions pour prendre nos douches ensemble, dès que la surveillante avait le dos tourné.

Une nuit, elle m’a rejointe. Je venais de me masturber et j’étais sur le point de sombrer dans les bras de Morphée. Elle s’est accroupie au pied du lit et a glissé sa tête sous les draps. J’ai senti sa langue qui me léchait les cuisses. J’ai écarté les jambes et elle m’a sucé le clitoris, devenu à nouveau très dur.

Nous baisions en silence de peur de réveiller quelqu’un. Elle s’est caressée pendant qu’elle me léchait, et nous avons joui en serrant nos lèvres.

Après avoir obtenu notre examen d’aide-soignante, et grâce à la protection de la directrice qui nous avait recommandées, Sandra et moi nous avons décroché un emploi de surveillante dans un hospice.

Ce n’était pas très gai. Nous nous occupions de personnes âgées qui ne pouvaient pas se déplacer seules et qui pour la plupart étaient insomniaques. Pour un travail de nuit, c’était plutôt mal payé, mais nous étions heureuses car cela nous laissait nos journées libres.

Nous habitions un deux-pièces, rue de la Gaîté, non loin de l’hospice.

La pièce principale comportait une mezzanine. Je dormais en haut, et Sandra en bas, mais la plupart du temps, nous couchions ensemble. Nous faisions l’amour en toute impunité, sans craindre de réveiller quelqu’un, comme à l’orphelinat. Au bout d’un mois, Sandra a commencé à ramener des hommes à la maison. En général, je buvais un café avec eux, puis, quand ils passaient sur le canapé pour s’embrasser et se caresser, je me réfugiais sur ma loggia, gênée et excitée en même temps. Je me caressais en les écoutant faire l’amour. J’étais en admiration devant la façon dont Sandra gémissait durant l’orgasme. Elle ne réagissait pas avec un homme de la même façon qu’avec moi. J’étais jalouse du plaisir qu’elle prenait. J’avais envie de les rejoindre mais je n’osais pas. Parfois pour me calmer, je sortais dans la rue en adoptant une démarche provocante, pour que les hommes se retournent.

J’ai avoué mes frustrations à Sandra, et elle m’a promis qu’on partagerait son prochain amant. Elle ne s’embarrassait jamais de sentiments compliqués dans ses liaisons. Les hommes pour elle, c’était avant tout une histoire de sexe.

Un après-midi, quand je suis rentrée, Sandra était en compagnie d’un garçon, et m’a adressé un clin d’œil discret : c’était le signal convenu pour démarrer notre petit scénario.

Tout en buvant un café, son invité m’a jeté un regard équivoque, il paraissait apprécier mon corps.

– Sandra m’a dit que vous dormiez ensemble.

Je suis restée décontenancée. Sandra avait probablement dû lui raconter tout ce que nous faisions, et cela m’a gênée.

Sandra s’est déshabillée en s’exhibant sans pudeur. Gilles s’est installé dans le canapé et a sorti sa queue.

Sandra m’a regardée avec étonnement.

– Ne reste pas plantée là comme ça, viens !

Partagée entre le plaisir et la honte, je suis venue près de Gilles qui se masturbait lentement.

– Fais comme elle, m’a-t-il dit. Déshabille-toi.

Je me suis levée et j’ai commencé à me dévêtir en imitant les mimiques indécentes de Sandra. Je me suis avancée et sa main s’est plaquée sur mon entrejambe. Il m’a caressé les cuisses, au-dessus des bas. Des frissons me parcouraient au contact de ses doigts qui effleuraient ma chair nue. Sa main remontait lentement, frôlait ma fente à travers ma culotte. Son doigt a écarté le voile de soie pour s’insinuer dans mon sexe.

– Je n’ai jamais vu une femme mouiller autant que toi.

Sandra s’est agenouillée pour le sucer tout en se masturbant. Gilles m’a branlée avec une infinie lenteur, massant tour à tour mes lèvres et mon clitoris. Je n’en étais qu’à mes débuts avec les hommes, et malgré mon excitation, j’avais l’impression de faire quelque chose de sale et de défendu. Rapidement toutefois, je n’ai plus été maîtresse de ma volonté. Il faisait aller et venir ses doigts dans ma vulve. J’entendais des bruits visqueux. Gilles me fouillait les profondeurs du vagin et j’aimais ça, autant qu’avec Sandra, Après ce plaisir intense, nous nous sommes détendus en fumant une cigarette. Sandra et moi avons décidé de faire une sieste. Mais Gilles, infatigable, a voulu nous prendre toutes les deux par-derrière, à tour de rôle.

J’ai joui plusieurs fois avant qu’il n’éjacule, et à la fin, fourbue, je suis restée inerte durant de longues minutes.

Comme on le voit, nos activités de la journée nous consolaient de la monotonie de l’hospice. Tous les soirs, avant de commencer mon service, j’ai pris l’habitude d’aller boire un café au Bar de la Liberté. C’est là que j’ai rencontré Claude, qui allait devenir mon mari. Il habitait dans le quartier, rue Saint-Placide, et travaillait au Crédit Lyonnais, rue de Rennes.

Nous nous sommes d’abord croisés devant le flipper. Les parties gratuites qu’il gagnait pouvaient le retenir durant des heures. Admirative, je le regardais tambouriner sur le ventre de la machine.

Il était très séduisant, mais il paraissait embarrassé en ma présence. Sa timidité l’empêchait de m’adresser la parole.

J’ai béni le flipper car il nous a permis d’échanger nos premiers mots. Il passait d’ordinaire aux mêmes heures que moi, et j’ai vite compris que ce n’était pas un hasard.

Nous avons pris l’habitude de nous rencontrer dans ce bar, puis ensuite chez lui, dans son studio encombré de plantes vertes. Il terminait son travail à dix-sept heures, et comme je commençais le mien à vingt heures, cela nous laissait trois heures à passer ensemble.

Il me racontait sa passion pour les plantes. Claude était un romantique, et souvent il semblait ailleurs. Je lui demandais à quoi il pensait. Chaque fois il se troublait et déviait la conversation. J’avais le sentiment qu’il gardait un secret. Nous ne faisions que discuter, et dès que je le fixais de façon trop insistante, il rougissait comme une écrevisse. Il me plaisait énormément. J’éprouvais une grande attirance physique pour lui, mais je vivais dans la crainte qu’il me repousse.

Un dimanche, nous sommes allés à la campagne avec des amis à lui. Il avait passé la journée à me faire les yeux doux, et pourtant, je sentais qu’il était préoccupé.

L’heure de la sieste est arrivée et tout le monde a étalé une couverture sur l’herbe. Claude et moi sommes restés debout. Perdu dans ses pensées, il était distant. Ce n’est qu’au bout d’un moment qu’il m’a proposé gauchement d’aller faire une balade en forêt. Je lui ai pris la main pour le rassurer, et il m’a entraînée dans les bois.

Tout en marchant il me parlait de botanique, mais je n’étais pas dupe. Je devinais derrière ses lunettes de soleil ses yeux qui s’attardaient pour la première fois sur mes hanches. Je savais où il voulait en venir. Moi aussi j’en avais terriblement envie. Mais j’essayais de ne pas brusquer les choses.

Nous sommes arrivés dans une clairière où des ballots de paille avaient été abandonnés. Claude m’a fait asseoir sur l’un d’eux et s’est agenouillé devant moi. Il était écarlate. Je ne sais si c’était le soleil ou l’émotion. Nous nous connaissions à peine. Alors j’ai fait ce qu’il désirait secrètement, j’ai écarté les jambes. Il a avancé sa tête entre mes cuisses. J’étais très excitée et j’ai pris sa tête dans mes mains. Il a commencé par coller son nez contre ma petite culotte. Ce contact m’a fait frissonner. Je sentais sa respiration entre mes jambes. Je mouillais comme une folle. Il a retiré mon string avec un empressement non dissimulé. Un courant d’air chaud est passé sur mon sexe humide.

Avec le bout de sa langue il s’est mis à jouer avec les poils de mon pubis, puis il a poursuivi son exploration en léchant ma vulve et mes lèvres. Mon clitoris est devenu très sensible. Claude s’est brusquement levé pour se déshabiller. J’ai admiré son corps et sa queue raide comme un bâton. Il s’est couché par terre, à mes pieds.

– Déshabille-toi, et viens.

Son esprit d’initiative m’a excitée. Docile, j’ai retiré ma robe de coton imprimé. Mes seins se sont dressés au contact de l’air. C’était agréable. Je me suis assise près de lui. Sa queue était tendue. Il s’est mis à califourchon sur moi et s’est branlé entre mes seins. Puis il s’est tourné pour que je sois tête-bêche sous lui. Il a pris mon bouton dans la bouche, l’a mordillé en l’aspirant très fort. C’était comme un courant électrique qui passait dans tout mon corps. J’ai enduit son sexe de salive pour l’enfoncer ensuite au plus profond de ma gorge.

Il a léché le contour de mes lèvres, les a écartées avec les doigts, puis il a guidé sa queue entre mes jambes.

Au loin, des rires éclataient. Claude ne les entendait pas et continuait d’aller et venir en moi. J’ai senti que j’allais jouir.

– Ne t’arrête pas, ai-je murmuré.

Quand il a éjaculé, j’ai eu une montée de plaisir intense et j’ai joui à mon tour.

Il s’est levé et j’ai cru qu’il allait se rhabiller à cause des voix qui se rapprochaient. Mais il est resté figé, comme absent, le regard vide et fixe.

Brusquement il s’est placé au-dessus de moi. J’ai eu le sentiment qu’il n’était plus le même. Même sa bouche avait une expression bizarre. Il a commencé à uriner en orientant le jet sur mon ventre, puis sur mon visage. J’étais stupéfaite. Jamais je n’aurais cru qu’il puisse être si vicieux.

Il ne semblait pas réaliser exactement ce qu’il faisait. Pour ma part, cela ne me déplaisait pas et j’ai ouvert la bouche.

– Branle-toi ! m’a-t-il ordonné d’une voix que je ne lui connaissais pas.

J’ai aimé cette intonation. Je me suis dit que nous étions faits pour nous entendre : nous étions aussi vicieux l’un que l’autre.

Le temps s’était arrêté. J’ai porté ma main sur mon sexe brûlant et je me suis branlée. A travers mes doigts, je sentais ma chatte inondée à la fois de mouille, de sperme, et d’urine. Une odeur forte se mélangeait avec les senteurs douces de la forêt.

Claude est revenu sur moi. Son visage avait repris son expression habituelle. Sa verge a trouvé son chemin et il m’a à nouveau pénétrée.

2

Nous nous sommes mariés très vite. Je lui ai présenté Sandra quand il m’a accompagnée un soir à l’hospice. Il lui trouvait mauvais genre, alors je la voyais en cachette pendant la journée. Il a voulu que j’arrête de travailler dans cet endroit triste. Mais je n’ai pas cédé, car je tenais à mon indépendance financière.

Quand un jour Sandra a démissionné de l’hospice, j’ai eu toutefois des difficultés à continuer. J’ai failli suivre les conseils de mon mari. Seulement, son salaire n’aurait jamais suffi, et je suis restée à l’hospice.

Cela faisait à peine six mois que nous étions mariés, et Claude commençait à se désintéresser de moi. J’étais frustrée car il ne me touchait quasiment plus. J’avais l’impression que le mariage l’avait déçu.

Nous avions loué un bel appartement ensoleillé, au quatrième étage, rue du Cherche-Midi. Au début, quand Claude rentrait du travail, la première chose qu’il faisait, c’était de me prendre dans ses bras et de m’entraîner sur le lit pour me faire l’amour. Parfois, il gardait même son pardessus, tellement il était impatient.

Quand j’étais dans mon bain ou bien aux toilettes, il adorait me surprendre en exhibant sa verge dressée. Je passais mes journées souvent seule, en attendant qu’il arrive pour me baiser.

Mais très vite tout a changé. Il est devenu froid et passif. Les nuits passées ensemble étaient rares, et, quand j’étais de congé, au lieu de se réjouir et de m’emmener dîner quelque part, il préférait passer la soirée devant la télévision. C’était horrible pour moi. J’avais connu un garçon tellement différent que j’ai été frappée par une telle métamorphose. J’ai essayé de faire le premier pas. Je venais le trouver dans son fauteuil, mais il ne quittait pas la télé des yeux. Je plaçais ma main sur sa braguette, je descendais la fermeture Eclair et plongeais deux doigts sous son caleçon, puis je le branlais en douceur. La télé semblait le passionner davantage. Je sortais alors sa bite et la suçais goulûment. Et en général, il jouissait silencieusement dans ma bouche.

J’étais d’autant plus frustrée que je savais qu’il pouvait être vicieux. J’avais trop le souvenir de cet après-midi dans la clairière.

Il est parfois agréable d’avoir un homme passif devant soi, mais quand cela devient systématique, c’est ennuyeux. J’avais envie d’être possédée physiquement par mon mari. N’empêche que je n’osais pas aborder le sujet, de peur de l’effrayer.

Mon emploi à l’hospice devenait de moins en moins supportable, surtout depuis que Sandra était partie. Personne ne l’avait remplacée, et j’étais seule pour satisfaire tout un étage de personnes séniles et handicapées.

Je me suis très vite doutée de la façon dont Sandra gagnait sa vie. Elle me l’a confirmé au Bar de la Liberté, un soir où elle avait pas mal bu.

Cela a débuté par un amant qui lui a proposé de l’argent. Elle, qui n’avait jamais été riche, a immédiatement compris qu’elle pouvait devenir une femme entretenue.

– Je me fais payer pour baiser avec des hommes qui me plaisent !

Elle a rougi. Je ne sais pas si c’était la honte ou l’alcool. Moi-même j’étais gênée. Sandra était devenue une pute. Elle a essayé de me convaincre :

– A l’hospice, tu passes tes nuits à changer des incontinents pour un salaire de misère ; moi, j’ai choisi de donner et de prendre du plaisir en gagnant dix fois plus d’argent.

Je n’ai pas répondu, je réfléchissais.

– Souviens-toi, à l’orphelinat, comment faisions-nous pour sortir le samedi soir ?

Au fond, elle n’avait pas tort. J’enviais Sandra qui faisait la pute, et en même temps j’avais honte parce que j’aimais mon mari.

– Il n’en saura rien. Et puis les mensonges ont déjà commencé puisque tu me vois en cachette de lui.

J’étais partagée entre l’attirance et le dégoût. Cette perspective me troublait et m’excitait à la fois.

– C’est un réseau d’amis. Tout se passe discrètement et dans la plus parfaite cordialité. Je reçois un appel téléphonique, et je donne rendez-vous ici. L’homme doit tenir un livre à la main, et s’il me plaît, je l’invite chez moi.

J’ai commandé un cognac. J’étais troublée par ses révélations.

– Et si tu venais travailler avec moi ?

Et là, je n’ai pas su refuser, cette idée malgré moi m’excitait terriblement. Sandra avait d’ailleurs tout prévu. Elle m’a conseillé d’abord de démissionner à mon tour, et de donner à Claude le numéro du deux-pièces que nous partagions avant que je me marie, en lui disant qu’il s’agissait d’une nouvelle ligne de l’hospice. Il était facile de l’abuser sur ce plan-là, car je savais qu’il ne remettrait jamais les pieds dans cet hôpital de vieux. S’il téléphonait pendant que j’étais avec un homme, Sandra lui demanderait alors de rappeler.

Très vite, j’ai eu deux ou trois habitués. Un jour, Jean-Jacques, que j’avais déjà reçu plusieurs fois, m’a téléphoné pour me proposer de descendre au bar en imperméable, avec rien en dessous. J’ai trouvé l’idée excitante et j’ai accepté.

Quand je suis entrée dans le café, j’ai eu l’impression que les gens me dévisageaient, que tous les regards étaient braqués sur mon corps. Pouvaient-ils deviner que j’étais nue sous mon imper ? La toile du vêtement collait à ma peau et mettait mes formes en valeur.

Jean-Jacques n’a pas paru pressé de monter chez moi, au contraire. Il prenait plaisir à me rencontrer dans ce lieu public. Il m’a entraînée dans un coin de la salle. Quand je me suis assise sur la banquette, j’ai senti le contact de la moleskine contre mon sexe nu. Jean-Jacques s’est installé à côté de moi, et il a immédiatement fourré sa main sous mon imperméable. Ses caresses m’ont excitée, les lèvres de ma vulve s’ouvraient de plus en plus.

Le garçon a déposé les deux cafés devant nous, en feignant de ne rien voir de notre manège. J’ai eu honte de mon comportement. Jean-Jacques s’est collé à moi. Nous avions l’air de deux amoureux en train de nous embrasser. Des consommateurs au comptoir, à quelques mètres de nous, nous regardaient d’un œil indifférent. Personne ne semblait se douter de quoi que ce soit. Cela m’excitait, mais chaque fois que quelqu’un se rapprochait, l’angoisse me nouait la gorge. Il me tenait par la manche pour m’empêcher de me dérober. J’avais le visage enfoui au creux de son épaule. Son doigt allait et venait dans mon vagin trempé. Je voulais jouir rapidement, chaque minute augmentant le risque que nos agissements soient découverts. Il bandait ferme sous son pantalon, et il a eu la lucidité de ne pas sortir sa queue ici. Pendant qu’il me masturbait, je lui demandais entre deux plaintes si quelqu’un ne nous surveillait pas.

– Tu peux jouir tranquille.

Il a titillé mon clitoris, et je n’ai pu réprimer un petit cri, heureusement couvert par le brouhaha. Je n’en pouvais plus. Je n’entendais plus rien, je remuais frénétiquement mes fesses, ma mouille dégoulinait sur mes cuisses. J’ai joui au moment où un groupe d’étudiants est venu s’installer à la table voisine. Mais ils ne m’ont pas prêté attention, trop accaparés par les filles qui les accompagnaient.

Mon client n’a pas pris le temps d’achever son café. Il s’est levé en me glissant discrètement quelques billets. Puis il m’a saluée, comme si nous venions de boire un thé de façon anodine.

Avec Claude, ça allait mieux car je me défoulais ailleurs sexuellement. Toutefois, je l’aimais toujours passionnément, et j’essayais d’être patiente.

Un jour, rue d’Odessa, alors que je me rendais au Bar de la Liberté, j’ai failli tomber nez à nez avec lui. Je me suis rapidement blottie dans l’ombre d’une porte cochère, et il est passé sans me voir. J’ai d’abord eu la peur de ma vie puis, intriguée, je l’ai suivi. C’était la pause du déjeuner et je savais qu’il avait coutume de manger dans les galeries marchandes de la tour Montparnasse. Aussi, quand il a emprunté la rue de la Gaîté d’un pas nerveux, je suis restée sur mes gardes. Me cherchait-il ? Avait-il des soupçons à mon égard ? Je vivais dans la crainte qu’il découvre mes activités avec Sandra.

Il a ralenti en passant devant les sex-shops. Quelques mètres plus loin, il a fait demi-tour, puis il est entré dans l’un d’eux.

Ma première réaction a été de la colère. Claude fréquentait les sex-shops alors qu’il me délaissait complètement, moi, sa femme. Je me suis demandé ce qu’il pouvait bien faire. Je l’ai imaginé dans sa cabine, en train de sortir sa queue et de se branler, et cela m’a fait frissonner.

Il est ressorti au bout de dix minutes, il a allumé une cigarette, puis il est reparti en direction de la rue de Rennes.

Poussée par la curiosité, je me suis engouffrée dans le sex-shop. J’avais le sentiment que pour essayer de mieux comprendre mon mari, il fallait que je découvre moi aussi ces endroits où il venait en cachette.

L’homme qui tenait le sex-shop était en train de ranger des cassettes vidéo sur un présentoir. Il était basané, et sur sa poitrine, des poils bruns dépassaient de sa chemise. Je l’ai tout de suite trouvé très attirant.

– Vous cherchez quelque chose ?

Je lui ai demandé si le client qui venait de sortir était un habitué. Il m’a répondu de façon très évasive. J’ai eu la nette impression qu’il tenait à protéger sa clientèle, et qu’il n’aimait pas qu’une femme pose des questions.

Je n’ai pas insisté. J’ai fait quelques pas dans le magasin. En voulant découvrir l’intérieur d’une cabine, j’ai surpris un homme en train d’essuyer son sexe avec un Kleenex. Il s’est précipité pour refermer sa porte qu’il avait omis de verrouiller.

Je me suis dirigée vers une cabine de peep-show, dans le fond du magasin. Intriguée, j’ai introduit une pièce de dix francs et un rideau s’est levé. Surprise, j’ai découvert une jeune femme qui s’exhibait sur un minuscule plateau tournant. A travers le miroir sans tain, j’admirais la proéminence de son clitoris qu’elle offrait à la vue de tous. Cela m’a terriblement excitée. Tout en ayant conscience de la bassesse de ce que je faisais, je me suis caressée en observant la danseuse épilée. Elle s’est cambrée. Ses fesses se sont écartées, dévoilant son anus brun, tout plissé, que l’absence de poils faisait ressortir. Elle s’est allongée à plat dos sur le plateau. Elle a écarté les lèvres de son sexe entre lesquelles suintait un mince filet de bave. Elle ne semblait pas du tout gênée d’enfoncer son doigt dans son vagin et de le ressortir pour le sucer de façon obscène. Pour ma part, j’étais complètement trempée. J’ai eu envie de passer derrière le miroir pour la rejoindre. Elle me rappelait Sandra.

Dans mon égarement, j’avais oublié de fermer la porte. J’ai brusquement senti une présence derrière moi. L’homme basané m’examinait. Avant que j’aie pu faire le moindre geste, il s’est faufilé dans la cabine. Je n’ai pas tardé à voir jaillir son sexe.

– Tu veux te faire mettre, c’est ça ? a-t-il grogné.

J’ai été incapable de répondre et j’ai baissé les yeux. Pouvait-il sentir à quel point j’étais excitée ? Brutalement, il s’est plaqué contre moi en respirant fort. Il sentait la sueur et cela ne m’a pas dégoûtée. Il a retroussé ma jupe et sa verge est venue cogner contre mon sexe. Hypocrite, j’ai balbutié que je ne voulais pas qu’il me touche, mais quand sa main s’est glissée sous ma culotte, une violente montée de plaisir m’a renversée.

– Tu mouilles comme une vraie salope !

Pendant qu’il me massait le clitoris, le spectacle sur la scène continuait. La fille a collé ses fesses contre la vitre du miroir et j’ai eu sous les yeux son sexe écartelé. Les lèvres de sa chatte étaient grandes ouvertes. Elle passait lascivement ses doigts sur sa vulve en remuant de la croupe au rythme d’une musique disco.

L’homme m’a forcée à m’agenouiller pour que je le suce. Sachant qu’il était inutile de protester, j’ai pris son gland entre mes lèvres. Il a tendu son ventre pour m’enfoncer sa queue au fond de la gorge. Tout en le suçant, je continuais de contempler la danseuse qui se masturbait, allongée sur la piste, les jambes très écartées.

Soudain le rideau est tombé, et l’obscurité s’est faite dans la cabine. L’homme frottait le bout de sa chaussure contre mon sexe et mes lèvres étaient en feu. Quand il a voulu m’enculer, je me suis défendue.

– Non, je vous en prie !

– Tais-toi ! Sale vicieuse.

Son gland s’est introduit entre mes fesses. Il est entré progressivement, centimètre par centimètre. Il a donné de grands coups de reins et cela me faisait mal. Mais très vite le plaisir l’a emporté sur la douleur. Je me suis branlée pendant qu’il m’enculait. Il a joui rapidement en m’insultant. Après son départ, je me suis sentie humiliée et salie. En sortant, des clients m’ont dévisagée, et j’ai eu honte.

Mais à présent, je savais ce qu’étaient ces peep-shows où Claude venait se donner du plaisir.

3

Ce jour-là, j’avais rendez-vous avec un homme au Sélect, boulevard Montparnasse. Tout s’était réglé par téléphone. Il avait été convenu qu’il tiendrait un livre à la main. Pour ma part, je devais poser un trousseau de clés sur la table, bien en évidence, à côté de ma tasse de café.

Je suis arrivée à vingt heures, légèrement nerveuse, comme chaque fois que j’avais rendez-vous avec un inconnu. J’avais peur d’être déçue. Les idées les plus folles se bousculaient dans ma tête. Des fantasmes enfouis resurgissaient, je me mettais à mouiller, comme une véritable vicieuse.

Quelqu’un a heurté ma chaise et j’ai sursauté. C’était un jeune homme assez efféminé. Il s’est excusé en rosissant, puis s’est assis à la table d’à côté. Nous nous sommes souri. Son visage me rappelait celui d’une amie du pensionnat. Son côté androgyne dégageait quelque chose à la fois de douloureux et de fragile. J’en oubliais presque mon rendez-vous. Il a rougi soudain. J’ai alors réalisé que le livre qu’il tenait à la main n’était pas un fruit du hasard. Le trouble s’est emparé de moi. L’attention du jeune homme était absorbée par mon trousseau de clés. Il avait visiblement un mal fou à faire le premier pas.

– Je crois que nous avons rendez-vous…

Je me suis fait l’effet d’une gourde, rougissant comme une petite fille pudique. Sa voix douce et un peu rauque me troublait. Après avoir bu un café, je l’ai invité à me rejoindre chez moi. Il a hoché discrètement la tête, et je suis sortie la première.

Je n’étais pas arrivée chez moi depuis cinq minutes, que déjà il sonnait à la porte.

Il semblait extrêmement intimidé. Il m’a fait penser à Claude au début où je le connaissais. Je lui ai indiqué une chaise pour poser ses vêtements, et il s’est déshabillé en me regardant étrangement. Il répondait à contrecœur aux questions que je lui posais. J’ai eu l’impression qu’il n’avait plus envie de moi et qu’il regrettait sa démarche. Je n’ai rien laissé paraître de mon inquiétude. J’ai dégrafé ma robe. Dessous, je portais un body noir en dentelle. Le jeune homme est devenu écarlate quand je me suis retrouvée nue devant lui. En douceur, je l’ai pris par la main.

– Viens, je vais te laver le sexe.

Il a placé sa bite au-dessus du lavabo pendant que j’essayais d’obtenir de l’eau tiède. J’ai savonné sa verge toute molle. Peu à peu, sa queue a durci. Je le branlais doucement. Son gland glissait entre mes doigts savonneux. Puis je l’ai séché avec une serviette éponge. Il donnait l’impression d’être violenté, son visage exprimait de l’ahurissement.

– Va t’allonger sur le lit, je suis à toi dans cinq secondes.

Il ne me facilitait pas la tâche. Je devais tout lui dire, mais cela m’excitait. Il s’est allongé sur le dos, les jambes repliées. J’ai vu son petit trou du cul entouré de quelques poils épars. Je me suis penchée en laissant tomber ma chevelure sur ses cuisses. Je l’ai caressé ainsi durant quelques instants. Il respirait plus fort.

– C’est la première fois que je fais ça avec une femme.

Je n’en croyais pas mes oreilles. Il m’a appris qu’il était homosexuel et qu’il n’avait jamais couché avec une fille.

– Mais, j’ai envie d’essayer…

J’allais le dépuceler, et cela m’a rendue folle d’excitation. Son sexe érigé qui n’avait jamais pénétré une femme me fascinait. J’ai eu envie qu’il m’inspecte, qu’il voie comment j’étais faite. Je me suis allongée à côté de lui. J’ai écarté les bras et les jambes, je me suis cambrée et j’ai commencé à me caresser les cuisses. Mon doigt a écarté le fermoir du body pour s’insinuer dans mon sexe. Le jeune homme n’a pas bougé, incapable de réaliser ce qui lui arrivait. Il ne fallait surtout pas le brusquer.

– Maintenant, découvre-moi, instruis-toi.

Je ne sais pas s’il a deviné toute la violence de mon excitation. J’essayais pourtant d’être douce et patiente. Il s’est agenouillé et a commencé par me caresser les orteils puis les chevilles. Il est remonté le long de mes jambes et a enfoui sa tête entre mes cuisses, que j’ai immédiatement écartées davantage. J’ai eu la sensation d’un petit animal entre mes jambes, qui me broutait. Une chaleur lourde envahissait mon ventre, c’était si bon. Il m’a caressé longuement les fesses. Il m’a même enfoncé le bout de son index dans l’anus, puis il l’a retiré. Il a mis sa main sur mon sexe tout en me tripotant la pointe des seins. Quand il a découvert mon clitoris, il a joué avec. Il l’a pincé, et cela m’a procuré comme une décharge électrique.

– C’est bon, continue comme ça…

Pour un débutant, il n’était pas si maladroit que ça. Je me suis complètement abandonnée à lui. Il a lapé la sueur qui perlait sous mes aisselles. Mon odeur de femme excitée a envahi la pièce. Il m’a masturbée avec une lenteur exaspérante, massant tour à tour mes petites lèvres et mon clitoris. Je remuais les hanches, en proie à une vive excitation. Ses attouchements ressemblaient presque à un examen gynécologique détaillé. S’enhardissant progressivement, il a voulu utiliser le godemiché à lanières qui trônait sur la table.

– J’ai envie que tu me baises avec ça, m’a t-il dit.

Docile, j’ai fixé le membre factice autour de ma taille. Il s’en est emparé et l’a glissé dans sa bouche. Tout en suçant le gode, il suivait avec un doigt les contours de ma vulve.

– J’aime ton sexe mouillé. C’est doux, c’est chaud.

Il a introduit timidement un doigt dans mon vagin.

– Je ne te fais pas mal ?

– Oh non ! Au contraire. Plus tu t’enfonces, plus j’ai du plaisir.

Il a fait aller et venir son doigt dans mon vagin.

– Branle-moi bien le clito.

Surpris, il a examiné ses doigts visqueux, tout couverts de mouille.

– Quand une femme a du plaisir, elle sécrète du liquide.

Je me suis placée tête-bêche sous lui. Sa verge pendait au-dessus de ma bouche. Je l’ai attirée vers mes lèvres et je l’ai sucée. Sa queue a grossi dans ma bouche. Je l’ai léché lentement, pour qu’il n’éjacule pas tout de suite. Il paraissait très excité. Il a donné un coup de reins, et sa bite a touché ma luette. J’ai cru que j’allais m’étrangler. Il bougeait comme s’il était en train de m’enculer. J’en avais mal à la mâchoire.

– Maintenant, baise-moi, m’a-t-il suppliée.

La fausse queue dardait à l’horizontale devant moi, et me donnait un air d’hermaphrodite. A cet instant, je me suis sincèrement demandé lequel était la femme et lequel l’homme. Il s’est placé à plat dos, les jambes écartées, m’offrant ainsi son anus. J’ai eu peur que le gode ne rentre pas, j’ai poussé lentement, centimètre par centimètre, puis la bite en latex, lubrifiée par sa salive, est entrée. Jouer le rôle d’un homme m’excitait terriblement. Je me faisais l’effet d’une fontaine tellement je mouillais. Je n’en pouvais plus. Je me suis touché le clitoris. Ensuite, je l’ai supplié de me prendre. Il a lui-même retiré ma prothèse. J’ai eu l’impression qu’il acceptait enfin que je sois une femme. Il est entré en moi sans retenue. Je me cambrais le plus possible. Subitement sa queue est ressortie pour se coller contre mon anus. Quand il a donné un coup de reins, j’ai crié. J’étais à plat ventre sur le bord du lit. Il a remué plus brutalement encore dans mon cul que dans mon vagin. Chaque poussée de sa bite provoquait un bruit de ventouse. Je me suis à moitié évanouie de plaisir. Il a joui en s’agrippant à mes hanches.

– Alors, ça te plaît, les femmes ?

Pour toute réponse, il m’a offert une cigarette en souriant.

4

Claude s’occupait de moins en moins de moi, et je n’osais pas me plaindre. J’ai souvent prié pour que la télévision tombe en panne. Un jour, je lui ai fait l’amour pendant la retransmission d’un match. Il était en short, confortablement installé dans le canapé, les pieds en éventail. Il était tellement absorbé par le jeu qu’il ne remarquait pas les regards suppliants que je lui jetais. Sur le terrain, les joueurs transpiraient, et je me suis demandé si ces hommes l’excitaient. Je lui ai posé la question et il m’a répondu par un haussement d’épaules. J’ai songé au jeune homosexuel que j’avais reçu, je me suis demandé si mon mari n’était pas de ceux-là. Après tout, il ne me touchait plus, j’étais en droit de m’imaginer n’importe quoi.

Je suis allée prendre un bain. Claude avait laissé ses vêtements de la journée en vrac par terre. J’ai ramassé son slip et je l’ai porté à mes narines. Des odeurs d’urine et de sperme se mélangeaient. Etait-il retourné au sex-shop se masturber ? J’ai respiré très fort le linge, en pensant à des choses cochonnes.

Je me suis déshabillée en me regardant dans le miroir mural. J’ai tout de suite pensé au peep-show et cela m’a excitée. Malheureusement, il n’y avait pas de voyeurs derrière la glace. J’ai dégrafé mon soutien-gorge, je l’ai expédié dans un coin, comme le faisait si bien la danseuse que j’avais admirée ce jour-là. Je prenais plaisir à adopter des mimiques obscènes. Puis j’ai fait glisser ma petite culotte en remuant de la croupe. Face au miroir, je me suis caressé les seins et mes tétons sont devenus durs.

J’ai fait couler un bain, et commencé une toilette intime avec un gant. A cause de la mousse, je ne voyais pas mon corps, mais je sentais mon sexe sous ma main. J’ai retiré le gant et mes doigts se sont glissés entre mes cuisses. La tension montait en moi. J’ai écarté les cuisses et j’ai enfilé mon index dans mon vagin. J’ai effectué plusieurs va-et-vient, tout en titillant mon clitoris sous mon pouce. Tous les muscles de mon corps étaient crispés à me faire mal. Je remuais frénétiquement mes doigts à l’intérieur de ma chatte. J’ai joui en réprimant de toutes mes forces un cri de plaisir. J’ai été gênée en pensant que Claude pouvait m’entendre. Quand je suis sortie du bain, je vacillais sur mes jambes.

Je suis retournée dans le salon, vêtue d’un déshabillé transparent. C’était la mi-temps.

Claude est allé à la cuisine chercher une bière. Je me suis assise à sa place, quand il est revenu je n’ai pas bougé.

– Tu sens bon, m’a-t-il dit.

J’étais résolue à faire quelque chose. Je me suis levée sans avoir de plan précis, je suis passée et repassée devant lui en faisant bouger mes fesses. Au début de notre mariage, il me demandait souvent de m’exhiber ainsi pendant qu’il se branlait dans le fauteuil.

Ma tenue s’arrêtait au bas de mes fesses, et le bout de mes seins pointait sous le voile transparent. Agacé, Claude a déplacé son fauteuil pour ne rien perdre de ce qui se passait sur l’écran, où le match avait repris. Je me suis sentie humiliée. J’ai eu envie d’éclater, mais je me suis contenue.

Je me suis alors assise en tailleur dans un fauteuil, et je me suis caressée sans pudeur. Ma main remontait entre mes cuisses, les lèvres de mon sexe étaient naturellement écartées. Mon doigt glissait sur ma fente qui suintait de plus en plus.

Malgré lui, Claude a commencé à me jeter des œillades. Il devait sentir que je n’en pouvais plus. Brusquement, il m’a adressé un clin d’œil qui semblait une invite. Je suis venue entre ses jambes et j’ai sorti sa queue. J’ai pris le gland entre mes lèvres et je l’ai sucé avec lenteur. Accroupie, je me masturbais le clitoris tout en faisant aller et venir ma bouche sur sa queue. Quand il a éjaculé, cela m’a fait l’effet d’une sorte de revanche. Je voulais qu’il sache que j’étais capable de bien le faire jouir.

Un samedi après-midi, Claude m’a proposé de venir avec lui au stade où il jouait régulièrement avec une équipe amateur. Cette proposition pourtant banale m’a fait plaisir. J’ai pensé qu’il appréciait maintenant la façon dont je m’occupais de son corps. Même s’il était toujours bloqué avec moi, j’avais le sentiment que nous progressions, et que nous n’étions pas un couple plus raté qu’un autre.

Quand je l’ai vu courir sur le terrain, j’ai été stupéfaite. C’était un véritable lion. Une énergie inconnue se dégageait de lui. Je me suis souvenue de notre après-midi dans la clairière, quand il s’était montré si entreprenant et tellement vicieux.

Je faisais les cent pas le long du terrain. Trois femmes de joueurs étaient là également. Nous nous sommes souri, j’ai eu l’impression qu’elles me regardaient d’un air coquin et qu’elles s’ennuyaient un peu à regarder leurs hommes courir.

– Vous venez prendre un verre avec nous, en attendant qu’ils finissent le match ?

Un peu intimidée, j’ai refusé, prétextant que l’air me faisait du bien. Elles sont parties toutes les trois en direction de la buvette, derrière le parking. Elles semblaient très complices. Je me suis sentie frustrée de rester là, d’autant plus que le match ne m’intéressait pas.

Quand je me suis décidée à aller à la buvette, les trois femmes n’y étaient plus. J’ai repris le chemin du terrain, flânant entre les voitures garées sur le parking.

Passant devant une camionnette, j’ai cru entendre des voix. Intriguée je me suis arrêtée. En réalité ce n’étaient que soupirs, rires étouffés et gémissements. La portière avant était ouverte et, poussée par la curiosité, je suis montée. J’ai collé mon nez contre le judas pour découvrir ce qui se passait derrière. Les suspensions du véhicule étaient mises à rude épreuve. Les trois femmes de tout à l’heure étaient en train de se peloter. L’estafette servait visiblement à transporter du matériel de chantier, et le confort était plus que précaire. Elles ne m’ont pas vue, trop occupées à se branler mutuellement.

L’une s’est accroupie, et a placé son visage sous une jupe. Les deux autres se bécotaient. Puis elles se sont mises à quatre pattes, la robe retroussée jusqu’à la taille, et elles ont formé une sorte de chaîne en triangle. Chacune bouffait le cul de l’autre. Elles se sont ensuite masturbées avec des manches d’outils, en s’embrassant goulûment sur la bouche et en se massant le bout des seins.

J’avais des difficultés à contenir mon excitation. J’étais furieuse de ne pas avoir accepté leur invitation, et excitée comme une folle. Je n’ai pas pu m’empêcher de glisser ma main entre mes cuisses et de me branler. Mon vagin était rempli de mouille. Le contact de mes doigts sur ma vulve m’a donné des frissons.

J’ai joui en même temps qu’elles. J’avais une crampe au poignet tellement j’avais mis de cœur à l’ouvrage. Elles se sont rhabillées en gloussant et, à tour de rôle, elles ont utilisé un petit miroir pour se remaquiller.

Quand je suis revenue au bord du terrain, essoufflée, les jambes tremblantes, le match prenait fin. Je sentais encore dans mon bas-ventre les contractions de mon vagin.

En regagnant les vestiaires, Claude m’a adressé un signe. J’ai aperçu les trois femmes qui se dirigeaient vers la buvette, l’air de rien.

Le temps se couvrait et je frissonnais. Je suis allée à la voiture pour y prendre ma veste, mais Claude avait gardé les clés. Je suis allée les lui demander.

Quand je suis entrée dans les vestiaires, les joueurs étaient encore sous les douches. Ils criaient et chantaient à tue-tête. J’ai été troublée par l’odeur, je les ai imaginés, nus, tous ensemble. Je me suis même demandé si certains se touchaient. J’ai attendu Claude en trépignant ; puis, impatiente, j’ai poussé la porte des douches.

Je me suis trouvée dans une sorte de brouillard humide ; l’eau crépitait par terre. J’ai distingué des hommes nus qui se lavaient.

J’ai eu honte de me trouver là, mais je ne pouvais plus reculer. J’étais poussée par une curiosité obscène. Des paires de fesses dansaient sous mes yeux. J’étais fascinée par les couilles que je voyais. Personne ne m’avait remarquée, c’était le moment de filer discrètement.

En me retournant, je suis tombée sur Claude qui se séchait avec une serviette. Son visage s’est crispé. J’étais gênée qu’il me découvre ici, c’était afficher ma perversité.

– Ça t’excite, toutes ces bites ? m’a-t-il lancé, froidement.

Il me toisait d’un air hautain que je ne lui connaissais pas. Je n’ai pas pu répondre. Un mélange confus de plaisir et de honte me paralysait et me rendait muette.

– Rince-toi l’œil, et rejoins-moi dans la voiture. Tu n’es qu’une petite salope, je veux que les autres te voient ici.

Sans ajouter un mot, il est brusquement retourné dans le vestiaire. Je suis restée plantée là comme une punie. J’ai eu brusquement envie de vite rejoindre mon mari dans la voiture, mais ne m’avait-il pas ordonné d’attendre ici ?

Alors que j’étais indécise, une paire de bras s’est enroulée autour de ma taille et un corps mouillé s’est frotté contre mes fesses. Des mains sont remontées le long de mes cuisses et m’ont palpé le sexe. J’étais incapable de réagir. En un rien de temps, je me suis retrouvée nue, entourée par plusieurs joueurs.

– C’est pas parce qu’on a perdu le match, qu’on ne regarde plus les femmes de l’autre équipe !

Musclé et vigoureux, le joueur ne cachait pas son excitation. Son sexe était tendu dans ma direction. Soumise, je me suis baissée, et j’ai pris sa bite dans ma bouche. Les autres se sont rapprochés, nous isolant. Les obscénités qu’ils proféraient en posant leurs mains sur moi ne me choquaient même pas. J’étais bien trop excitée. Des doigts se sont emparés de mon sexe, de ma vulve, qu’ils ont ouverte et massée. Je mouillais comme jamais, et quand deux doigts se sont plantés dans mon vagin, j’ai joui tout de suite. Quelqu’un m’a enculée pendant qu’une verge se dressait devant moi pour que je la suce. Avec mes mains, j’en branlais deux autres. Un liquide tiède a envahi mon palais, puis la bite s’est retirée. Aussitôt, une autre a forcé l’entrée de ma bouche. Jamais je n’avais eu autant de queues à la fois. C’était comme dans un rêve que je faisais souvent : livrée à plusieurs hommes, je m’échauffais jusqu’à hurler mon plaisir. Ils engouffraient leurs grosses queues dans mon vagin et dans ma bouche, me défonçaient l’anus.

Ils ont éjaculé à tour de rôle. J’étais sur le point d’avoir un nouvel orgasme. La jouissance m’a fait perdre pied. Folle de plaisir, j’ai crié que j’étais une dépravée, une pute, et que j’aimais ça.

Je suis revenue à la voiture les jambes tremblantes. Claude fumait une cigarette et écoutait la radio. Il n’a pas prononcé un mot pendant le trajet. Il paraissait excessivement calme. Le soir, il m’a invitée dans une pizzeria, et durant le repas, nous avons parlé d’un tas de choses, sauf de cette aventure dans les douches du vestiaire. Il se comportait comme si rien ne s’était passé. J’étais trop gênée pour aborder le sujet.

Au lit, Claude s’est allongé et s’est tout de suite endormi. C’était toujours comme ça après un match. Il avait besoin de récupérer. Mais ce soir-là, j’ai eu terriblement envie de lui. Son attitude me donnait le droit d’espérer une compensation. Ne m’étais-je pas fait baiser parce qu’il me l’avait tout simplement demandé ?

J’ai mis ma main sur son sexe mou. Frustrée, je n’ai pas insisté. J’avais des fourmillements dans le sexe, mais je me suis résignée.

J’ai éteint la lampe et je me suis glissée sous les draps. Je me suis masturbée en m’endormant, et cette nuit-là, mon sommeil a été peuplé de rêves cochons.

5

Un soir où j’avais un peu trop bu avec Sandra, je suis allée marcher dans la rue pour me dégriser. Les rôdeurs se retournaient sur mon passage. Ma démarche était chancelante et provocante. Je portais une robe très décolletée et mon corps avait beaucoup de succès. J’ai eu envie soudain de me faire baiser par n’importe qui. Il y avait en moi un profond désir de dépravation. Est-ce à cause de cela qu’une voiture s’est arrêtée à ma hauteur ?

C’était une grosse automobile noire aux glaces teintées, pilotée par un chauffeur. La vitre arrière s’est baissée. Un homme d’une quarantaine d’années, brun, très séduisant et très riche probablement, m’a demandé si je voulais venir chez lui.

Mon cœur s’est mis à battre. J’ai répondu oui, sans comprendre ce que je faisais.

– Je m’appelle Mario, et voici ma femme, Sonia.

Elle devait avoir une trentaine d’années, blonde, pulpeuse, avec un air sévère. Sa peau blanche était attirante dans la pénombre. Elle était vêtue d’un tailleur serré à la taille qui laissait voir la naissance de ses seins gonflés. Elle m’a fixée d’un regard d’un bleu intense, puis elle m’a souri de ses lèvres roses et sensuelles. Je me suis sentie tout de suite à l’aise, malgré l’évidente différence sociale qui nous séparait.

Nous avons roulé. J’ai vu les yeux du chauffeur dans le rétroviseur qui m’avaient déjà déshabillée. Des frissons m’ont parcourue. Par moments, ma lucidité reprenait le dessus, et j’avais peur.

Nous sommes entrés dans Passy, puis la voiture s’est garée devant une imposante bâtisse, dans une rue austère et mal éclairée.

Je suis descendue de voiture, et Mario a fait de même.

– Le voyage n’est pas terminé, m’a-t-il dit en m’invitant à reprendre ma place.

Il a pris le volant puis a démarré. Le chauffeur était rentré. Je me suis brusquement sentie gênée d’être avec ce couple. Le silence était pesant. A côté de moi, Sonia de bronchait pas et regardait droit devant elle. J’ai baissé les yeux sur ses jambes gainées de soie noire. Elles se sont écartées imperceptiblement. J’ai compris pourquoi le mari avait pris le volant. J’étais glacée et je n’osais pas faire un geste. Mon euphorie due à l’alcool s’estompait progressivement. Tout en continuant de regarder droit devant elle, Sonia a lentement déboutonné le haut de son tailleur. Ses seins ont jailli, enveloppés dans des bonnets de dentelle. Elle a retiré sa veste en me lorgnant de façon aguicheuse. Elle a sucé son doigt, puis l’a promené sur ses tétons. Elle a ôté sa petite culotte, ses cuisses se sont écartées. Son sexe était parfaitement épilé, de sorte que les moindres replis de sa vulve étaient visibles. Je n’en pouvais plus, j’étais prise de vertiges. Je me suis glissée par terre, Sonia a posé ses cuisses sur mes épaules.

– Suce-moi.

Je l’ai léchée. Sa chatte était douce, ruisselante de mouille. Je lui ai mordillé le clitoris tout en introduisant ma langue dans sa fente. Elle a murmuré des choses dans une langue étrangère. Les inflexions ne trompaient pas, elle prenait du plaisir sous mes caresses.

Mario conduisait avec souplesse, ne perdant rien du spectacle dans son rétroviseur. Nous faisions le tour de Paris by night.

Nous attendions à un feu rouge. Assise dans un taxi, une jeune femme regardait dans notre direction. Elle ne pouvait pas me voir en train d’enfoncer mes doigts dans le sexe de Sonia. Pourtant, à ma mine extasiée, elle a bien dû se douter qu’il se passait quelque chose.

Quand nous sommes revenus devant la maison, j’avais le cul sur la figure de Sonia qui me bouffait la chatte avec volupté, tout en se branlant avec un doigt.

– Vous vous finirez à l’intérieur, mesdames ! a lancé Mario en nous ouvrant la portière.

Sandra et moi nous sommes rentrées main dans la main, en tenue d’Eve. Heureusement, à cette heure, la rue était déserte. Elle m’a conduite dans un salon luxueusement meublé. Elle était très caressante, couvrant mon corps de baisers, et me traitait comme une amie, une confidente.

– J’aime ta chatte.

Je l’ai embrassée à mon tour, posant ma main sur son sexe. Elle m’a repoussée avec douceur.

– Sois patiente, nous avons toute la soirée.

Mario est revenu avec du champagne. Il était toujours en costume, et semblait ravi de nous voir toutes les deux nues. J’ai senti qu’il appréciait beaucoup ma complicité avec sa femme.

– Chérie, bon anniversaire ! Je t’offre une petite salope pour la nuit.

Je me suis raidie. C’était la première fois que quelqu’un m’appelait ainsi aussi ouvertement. J’ai éprouvé de la gêne, mais en même temps, j’étais flattée. Mario a débouché le champagne et, après avoir baissé l’intensité des lumières, il est venu trinquer avec moi. Il s’est ensuite agenouillé pour déposer un baiser sur le sexe ouvert de sa femme. Sa langue s’est introduite dans son vagin, et Sonia a fermé les yeux.

– Non attends, pas tout de suite, mon chéri.

Ils formaient un couple idéal, tout paraissait simple avec eux. J’ai appris que Mario était propriétaire de l’un des plus grands restaurants de Paris.

Il m’a invitée, avec Claude, à venir dîner un soir. Sonia, tout excitée, me questionnait déjà sur mon mari pour savoir s’il aimait bien baiser.

– Je suis sûre qu’il me plaira.

Je n’ai pas osé lui avouer la dégradation de nos rapports.

– A quoi bon parler des absents ? a philosophé Mario en venant se glisser entre nous.

Il a rempli à nouveau les verres.

– Chéri, tu ne vas pas rester habillé toute la nuit.

Sonia m’a regardée, complice. J’ai compris qu’elle attendait que je déshabille son mari devant elle. Elle s’est levée pour mettre un disque. Une sorte de timidité m’empêchait de faire le premier pas. Elle a alors trouvé le bon moyen de me faire réagir.

– Déshabille, et suce-le.

L’intonation était coupante. Il était inutile de refuser. Un peu maladroitement, j’ai commencé par retirer la veste de Mario, sa cravate, et puis sa chemise. J’ai pris ses tétons entre mes doigts. Sa main s’est plaquée sur ma hanche avant de s’insinuer dans mon intimité. Elle était volontaire. Je n’ai pu qu’écarter davantage les cuisses pour l’aider.

– Mais vous mouillez, ma chère !

J’ai défait son ceinturon pendant qu’il passait le doigt sur ma vulve suintante. Mes fesses bougeaient malgré moi. Sa queue formait une bosse sous son pantalon. J’ai ouvert sa braguette et sa bite est sortie, raide comme un bâton.

Sonia nous observait en se caressant le clitoris, les jambes écartées de façon obscène. Mario a commencé à se branler pendant que je lui léchais les couilles. J’ai touché ma chatte et j’ai ensuite introduit mon doigt lubrifié de mouille dans son anus. Il a poussé un râle et a écarté encore plus les jambes. Il s’est levé, m’abandonnant sur le canapé, pour plaquer ma tête contre son pubis. Le gland s’est insinué entre mes lèvres et je l’ai pompé du mieux que j’ai pu. Il allait et venait dans ma bouche comme dans un vagin, produisant des bruits visqueux. Sonia a enjambé son mari et a collé sa chatte sur son nez. Elle se frottait contre celui-ci, pendant qu’il lui titillait le clitoris avec la langue.

– Maintenant, tu vas la baiser devant moi.

Mario m’a fait un clin d’œil, il ne désirait pas mieux.

Docile, je me suis mise à quatre pattes, les fesses en l’air. Il a cherché l’entrée de mon vagin avec le bout de sa queue. Sonia a attrapé la bouteille de champagne vide et s’en est servie comme godemiché.

Mario me défonçait sans tenir compte de mes plaintes. J’étais au supplice. Sa queue me faisait mal quand elle me pénétrait de toute sa longueur. Personne n’était jamais allé aussi loin dans mon ventre. Sonia se masturbait toujours avec le goulot de la bouteille. En extase, elle regardait son mari qui suait à grosses gouttes.

– Vas-y Mario, défonce-la bien.

Elle a dit ça sur un ton très vulgaire qui m’a étonnée. Mais bientôt, j’ai cru que j’allais m’évanouir sous l’orgasme.

Sans perdre un instant, Sonia a insisté pour que je vienne sur ses genoux. Nous nous sommes caressées mutuellement. Je lui palpais les seins, elle me touchait l’intérieur du sexe tout en me léchant les mamelons. Son clitoris a durci sous mes doigts. Je me suis attardée dessus, la faisant gémir. Elle a imploré son mari de venir la baiser. Mario l’a prise en levrette, et ils ont baisé comme si je n’étais pas là. Je me suis dit qu’un jour, Claude et moi nous formerions un couple comme eux. Ils ont joui ensemble, et je crois ne rien avoir vu de si beau. La dépravation semblait représenter pour eux un moyen comme un autre de communiquer en société.

– Maintenant, champagne ! a annoncé Mario, chancelant.

Sonia a vidé son verre d’un trait, puis m’a prise par la main.

– Viens, j’ai envie de faire pipi.

Elle m’a entraînée dans un long couloir distribuant un lot de pièces. Une odeur d’encens flottait.

Elle s’est assise sur la cuvette des toilettes, et a commencé à uriner. Sans savoir pourquoi, je n’ai pu m’empêcher de glisser ma main sous elle. J’ai recueilli quelques gouttes dans ma paume puis j’ai léché. A ce moment, j’ai eu conscience de la bassesse de mon acte, et je me suis sentie affreusement méprisable. Sonia m’a touché le sexe à son tour. Elle avait senti mon trouble.

– Viens, a-t-elle dit en se levant, nous allons faire d’autres saletés. Tu aimes ça ?

Un désir plus fort que ma volonté m’empêchait de m’arrêter. Nous nous sommes arrêtées devant une porte entrebâillée.

– C’est la chambre d’Alfredo, notre chauffeur. Tu vas voir, il m’est très dévoué.

Elle parlait comme une petite fille excitée. Une flamme perverse dansait dans ses prunelles. Dans la pénombre, elle a soulevé le drap du lit où dormait Alfredo. Le chauffeur a ouvert les yeux. Il n’a pas paru surpris, et cela a confirmé l’idée que je me faisais de cette maison : tout était possible en matière de vice.

– Viens sur moi ! a-t-elle chuchoté avec autorité.

Soumis, il s’est levé. J’ai cru qu’elle voulait se faire pénétrer à nouveau. J’ai été soufflée quand il s’est placé accroupi au-dessus d’elle.

– Vas-y, pisse-moi dessus.

Pendant qu’il inondait son ventre, elle se branlait avec frénésie. Le jet l’a cinglée au visage. En même temps, elle a eu un orgasme.

– C’est bon, essuie-moi, a-t-elle ordonné ensuite.

Je ne l’ai pas reconnue. Elle avait subitement repris son air hautain. Plus rien ne subsistait de la folle dépravée.

Quand nous sommes revenues dans le salon, Mario dormait déjà. Sonia m’a soufflé « à très bientôt » dans l’oreille. Elle aussi était morte de fatigue.

6

J’avais très envie de raconter à Claude ma rencontre avec Mario et Sonia, mais il affichait toujours à mon égard une sorte de gêne, une indifférence sexuelle qui m’empêchait de lui avouer la luxure dans laquelle je vivais, sitôt que j’avais quitté le domicile. Mais j’espérais qu’un jour ce serait possible.

Comme Sonia, j’ai voulu m’épiler le sexe et j’ai demandé à Claude de m’aider. Je me suis allongée nue sur le lit. Claude ressemblait à un gynécologue timide. Il a commencé à me couper les poils. Son autre main effleurait mon clitoris. J’ai frissonné vivement.

– Ne bouge pas, je risque de te couper.

Il a enduit ma chatte de mousse à raser. J’ai senti mes poils qui s’arrachaient sous la lame. A la fin, j’étais véritablement nue. Ma vulve paraissait plus sensible, plus réceptive aussi. Mon sexe respirait à l’air libre, exhibant ses couleurs roses. Claude admirait son travail, une lueur trouble dans les yeux. Ma transformation lui faisait de l’effet. J’ai fait quelques pas de long en large, je prenais un réel plaisir à exhiber ma chatte rasée. J’ai eu conscience de mon obscénité, mais pour la première fois devant mon mari, j’ai réussi à surmonter ma gêne.

Les doigts de Claude sont venus toucher mon clitoris ; c’était la caresse que j’attendais. Il a constaté que je mouillais comme une folle et il a changé d’expression. Alors il a pincé mon bouton avec rage et cela m’a presque procuré un orgasme. J’étais déchaînée. Je voyais qu’il avait terriblement envie de moi, mais que quelque chose semblait encore le retenir.

– Va chercher un yaourt. Tu vas le manger sur mon sexe.

Obéissant, il a fait ce que je lui demandais. Sa gaucherie disparaissait, il m’a léchée comme un chien. Sa langue passait et repassait sur mon clitoris trempé. Il s’est débraguetté fébrilement. Sa verge s’est détendue hors de son pantalon.

– Va chercher des noix.

Il a mis un instant à comprendre ce que je voulais. Je les ai mises une à une dans mon sexe. En contractant mon vagin, je les ai expulsées. Claude m’admirait en se branlant.

Il s’est mis à me lécher la vulve, les lèvres, puis le bouton, comme pour porter mon excitation à son paroxysme. Avec un doigt il me massait l’anus.

Il m’a enfin baisée, à grands coups de reins. A chaque fois, il me pénétrait jusqu’au fond. Je sentais la mouille et le sperme suinter de ma chatte. Des spasmes de plaisir crispaient mon ventre.

J’ai eu très envie dès lors qu’il rencontre Sonia et son mari. Pour cela, je l’ai entraîné un soir dans le restaurant de Mario. Claude a été stupéfait du luxe de l’établissement. En même temps, méfiant, il a voulu savoir comment je connaissais cet endroit.

Je lui ai expliqué que la mère du patron était une pensionnaire de l’hospice, et que j’avais eu l’occasion de rencontrer son fils, Mario.

– Sa mère m’aime beaucoup, et il nous invite tous les deux.

Pour l’occasion, j’avais choisi une robe fendue sur le côté qui moulait bien mes formes. Un décolleté aguichant laisser voir la naissance de mes seins. Dessous, j’étais en porte-jarretelles, avec un string qui me rentrait dans les fesses.

Claude m’a complimentée, et j’ai souri en essayant de cacher mon trouble. J’étais excitée et gênée en même temps de présenter mon mari à ce couple riche et dépravé.

Mario nous a reçus avec cérémonie et s’est montré particulièrement amical avec Claude, qui, d’entrée, s’est trouvé à son aise.

– Vous êtes ici chez vous.

Des chariots avec des assiettes somptueusement garnies passaient entre les tables. L’atmosphère était ouatée, sur fond de musique discrète.

Un couple s’est assis à la table d’à côté. L’homme était grand avec le crâne rasé et s’exprimait en allemand. Il avait la cinquantaine, les traits durs, et la petite rousse qui l’accompagnait devait en avoir tout juste la moitié. Je n’ai pas pu m’empêcher de les imaginer au lit ensemble. Comment faisait-elle, avec sa toute petite bouche, face au gabarit de son amant ?

Mario est arrivé et nous a présenté le couple. Wolfgang était un vieil ami, industriel à Berlin. Il parlait mal le français, et c’est Petra, la rouquine, qui traduisait en émettant un petit rire aigu après chaque phrase.

Claude était ravi. Il n’arrêtait pas de regarder Petra. Je me suis doutée que nos deux voisins connaissaient les partouzes de Mario, et cela m’a terriblement excitée de voir mon mari à l’épreuve. Wolfgang avait déjà les yeux dans mon décolleté.

– Wolfgang dit que vous êtes très belle, a traduit à un moment Petra.

Je l’ai remercié en lui jetant une œillade équivoque, puis j’ai eu honte de mon comportement aguicheur devant mon mari. Mais heureusement, seule la petite rousse l’intéressait pour l’instant.

Je suis allée aux toilettes pour les laisser seuls. J’avais envie de provoquer des rencontres.

Comme les toilettes des femmes étaient occupées, je me suis réfugiée chez les hommes en m’enfermant dans une cabine. Une petite lucarne était ouverte et on sentait les odeurs de cuisine. Machinalement, assise sur la cuvette, j’ai porté la main à ma chatte. J’ai caressé mon clitoris à travers ma culotte, et j’ai senti qu’il durcissait. J’ai imaginé la main de mon mari sous la table, entre les cuisses de Petra. Des pensées vicieuses se bousculaient dans ma tête. C’était vraiment un soir pas comme les autres, et j’étais avec mon mari.

La porte de la cabine voisine a claqué. J’ai eu honte de me masturber comme une lycéenne. J’avais très envie de me finir, mais j’étais honteuse d’être là.

Quand je suis sortie, un homme pissait dans un urinoir. C’était Wolfgang. J’ai compris qu’il m’attendait car il s’est retourné en pointant sa bite dans ma direction. Mon regard ne pouvait pas se détacher de son membre énorme. Il m’a poussée dans la cabine. Amusée, je n’ai même pas songé à me défendre. Son empressement me séduisait. Assise sur la cuvette, j’ai pris sa bite dans ma bouche et je l’ai sucée. Quand elle est entrée, j’ai cru m’étrangler.

Tout en allant et venant contre mon palais, il débitait des choses dans sa langue. Il a éjaculé pendant de longues secondes. Son sperme tiède, au goût fade, n’en finissait pas de se déverser dans ma bouche.

Quand je suis revenue, Claude était un peu ivre. Il s’est levé pour aller à son tour aux toilettes. Dans la salle, personne n’aurait pu soupçonner que nous étions un groupe d’obsédés sexuels, car nous nous comportions avec la plus grande discrétion raffinée.

Et tout naturellement, Petra s’est levée un instant plus tard pour aller rejoindre mon mari. Je n’ai même pas été jalouse, au contraire, cela m’a excitée et m’a rassurée pour l’avenir.

Le restaurant se vidait peu à peu. Mario est venu à notre table.

Il a insisté pour que nous restions, car il avait organisé une petite soirée en notre honneur.

– Sonia sera là, a-t-il dit en me regardant avec insistance.

J’ai rougi. Rien que de penser à elle, je mouillais.

Claude et Petra ne revenaient toujours pas. Le côté petite fille de la rouquine l’avait fait bander. Je l’ai imaginé, assis sur la cuvette, Petra sur ses genoux, la robe retroussée, ses petits seins à l’air. Claude, pervers, lui demandait d’écarter davantage les cuisses et de mettre un doigt dans sa chatte toute suintante.

Mario me fixait d’un air coquin.

– A quoi penses-tu ?

J’ai été surprise et je me suis troublée. Complice, Wolfgang a posé sa main sur ma cuisse.

Dans un français approximatif, il m’a confié que lui aussi pensait à Petra en train de sucer mon mari. Tout en portant un toast, il a glissé un doigt sous ma petite culotte et a écrasé mon bouton. Mais Mario nous a conseillé de nous réserver pour plus tard.

– N’oubliez pas qu’il faudra faire honneur à Sonia.

Quand Claude et Petra sont revenus, j’ai été stupéfaite par l’expression de mon mari. Il avait l’air épanoui, sans la moindre trace de gêne. Il m’a regardée avec des yeux brillants. C’était bien le Claude vicieux que je retrouvais enfin.

Il s’est assis à mes côtés, se penchant pour m’embrasser dans le cou. Puis il a palpé mon entrejambe. Je l’ai gentiment repoussé en lui expliquant que la soirée allait se prolonger chez Mario, où sa femme nous attendait.

A peine franchi le seuil de leur appartement, Petra s’est déshabillée pour aller rejoindre Sonia qui nous attendait en lisant, les jambes écartées. Avec ses lunettes, je lui ai trouvé un air encore plus provocant. Elle était vêtue d’un body et ses bouts de sein transperçaient la dentelle. J’ai été jalouse de Petra qui s’est précipitée pour lécher sa chatte épilée. Sonia m’a fait un clin d’œil. Cela m’a fait frissonner. Je lui ai présenté mon mari.

– Je vais commencer par celui que je ne connais pas, a-t-elle déclaré sans aucune gêne.

Claude, transformé, a sorti sa queue raide et l’a guidée vers la bouche de Sonia, qui aussitôt s’est mise à la lécher. Puis Wolfgang s’est agenouillé pour lui sucer la chatte. En même temps, elle masturbait la rouquine qui poussait des cris perçants. Le salon n’était plus qu’un vaste lieu de débauche.

Mario se branlait en spectateur. J’étais moi aussi en train de me titiller le clitoris.

– Maintenant, place au strip-tease !

C’était moi que Mario désignait et cela m’a subitement donné un coup de fouet. J’étais comme folle. L’idée de m’exhiber devant cette assemblée de dépravés me ravissait.

J’ai ouvert ma robe et je l’ai fait glisser le long de mes épaules. Je me suis baissée pour montrer mon cul à tous. Je savais que de part et d’autre de mon string, ils pouvaient voir mes lèvres qui débordaient. J’ai posé un pied sur l’accoudoir du canapé et j’ai glissé un doigt dans ma fente toute mouillée. Ils me regardaient en se branlant, et ce fut le moment le plus excitant que j’aie jamais vécu. Les hommes étaient en sueur, ils faisaient aller frénétiquement leur pine entre leurs doigts de façon obscène.

Claude, excité, a voulu sodomiser Sonia. Elle a pris aussitôt la position adéquate, à quatre pattes sur le fauteuil. Petra s’est occupée de l’anus de mon mari. Soudain j’ai senti une langue contre mon sexe écarté. C’était Wolfgang qui léchait sauvagement ma vulve en mordillant mon bouton. Dans mon dos, j’ai deviné la queue de Mario qui tentait de se frayer un passage dans mon cul.

A côté, Sonia a hurlé son plaisir et Claude a déchargé. Mario et Wolfgang ont éjaculé à leur tour, et je n’ai pas tardé à jouir.

J’ai eu le sentiment que désormais, Claude et moi étions un couple digne d’eux.

7

Le lendemain, je suis retournée rue de la Gaîté, plutôt fatiguée par nos ébats de la veille. Pour cette raison, j’avais envie d’un homme doux et entreprenant. En rentrant de chez Sonia et Mario, Claude avait voulu me baiser dans la cage d’escalier. Il était passablement éméché, et je n’ai pas pu le retenir. J’étais tellement heureuse qu’il s’intéresse de nouveau à moi, que j’ai fait ce qu’il exigeait. J’avais honte pour les voisins. J’ai essayé de le raisonner, quelqu’un pouvait nous surprendre, mais il criait qu’il s’en moquait. Il m’a prise brutalement, et je n’ai pas pu réprimer mon plaisir. J’ai hurlé comme une démente.

Je suis passée devant le Bar de la Liberté et, à travers la vitre, un homme que je n’avais jamais vu ici m’a regardée d’un drôle d’air.

Trente mètres plus loin, alors que j’arrivais devant ma porte, je l’ai surpris derrière moi. Il était court sur pattes, et gardait la tête baissée. Ce genre d’homme ne me faisait pas envie, et j’ai poussé la porte cochère sans lui accorder la moindre attention.

Soudain, je l’ai senti dans mon dos qui essayait d’empêcher la porte de se refermer.

– Je viens de la part de Mario.

J’ai fait celle qui ne comprenait pas. J’ai reculé de quelques pas parce qu’il sentait vraiment mauvais. Face à mon dégoût, il a eu un petit sourire satisfait.

– Je suis cuisinier dans son restaurant. Je t’ai vue te branler dans les toilettes, par la lucarne.

J’ai eu honte, et quand il m’a avoué qu’il s’était branlé en me regardant en cachette, cela a augmenté mon dégoût. Son odeur était repoussante.

Pour me débarrasser de lui, j’ai prétexté que j’étais pressée.

– Espèce de pute ! Je vais raconter à ton mari ce que tu fais la nuit.

Je suis restée stupéfaite. J’ai senti la panique s’emparer de moi. Il avait dû surprendre une conversation chez Mario. J’ai eu très envie de le gifler, mais je me suis contenue.

– Je te suis, avance !

J’ai prié pour que quelqu’un passe à ce moment. J’avais peur, pour la première fois.

Dans les escaliers, j’ai senti son souffle sur mes fesses. Je portais une minijupe, et il pouvait déjà avoir une idée de mon anatomie, d’autant plus que je n’avais pas de culotte. Il a essayé sournoisement de mettre un doigt entre mes jambes, mais je me suis dérobée.

Sur le palier, pendant que je cherchais mes clés, il a passé sa main sur mes seins. Mes jambes se sont mises à trembler, je savais que je ne pouvais plus reculer, et que j’étais à la merci de ce maître chanteur pervers. Je n’avais aucune envie qu’il raconte à Claude que je faisais la pute, du moins, pas pour l’instant.

Une fois à l’intérieur, il est devenu froid, comme s’il regrettait d’être avec moi. Mollement, il m’a intimé l’ordre de retirer le peu de vêtements que je portais, et de m’exhiber devant lui.

J’ai déambulé de long en large, me baissant, dévoilant tout de mon sexe et de mon anus. Toujours vêtu, il m’inspectait sans dire un mot. Il évaluait chaque partie de mon corps.

– Ecarte bien les cuisses. Je veux voir ta chatte que tu aimes tant caresser.

Il s’est approché de mon sexe découvert. Avec les doigts, il a écarté mes lèvres et s’est contenté d’observer l’entrée de mon vagin, en se penchant.

Je me suis retournée, et il a passé son pouce le long de ma raie. Son nez est venu cogner contre mon anus. Cet examen minutieux commençait à m’exciter malgré moi. J’étais dédoublée. A la fois, je trouvais cet individu répugnant, et en même temps, ses caresses lentes et précises ne me déplaisaient pas. Il fouillait tous les recoins de mon sexe. Sachant qu’il était inutile de résister, je me suis pliée plus docilement sous ses attouchements. De mon sexe suintait un mince filet de mouille.

– Tu es bien excitée maintenant, espèce de pute.

J’ai eu honte de moi comme jamais. Une demi-heure plus tôt, je faisais la difficile, et voilà que je mouillais comme une folle devant ce type douteux. Comme tous les vicieux, il avait de la méthode, et mon plaisir est allé en augmentant.

Je me suis rendu compte que son odeur faisandée m’était de moins en moins insupportable.

Quand il a sorti sa queue raide, je me suis docilement placée à quatre pattes. J’ai senti son sexe tâtonner entre mes cuisses. Je n’en pouvais plus. Dès qu’il m’a pénétrée, j’ai donné un coup de reins et j’ai crié. Son odeur envahissait mes narines. Je n’aurais jamais cru que je baiserais avec un homme si rebutant

Il savait se contrôler. Il allait et venait dans mon vagin avec puissance mais sans précipitation. J’ai joui plusieurs fois avant qu’il n’éjacule.

– Ça, c’est le prologue, m’a-t-il dit avec une lueur vicieuse dans les yeux.

Il a disparu soudain dans la salle de bains. Je l’ai attendu presque un quart d’heure. J’entendais l’eau couler. Quand il est revenu, il était propre et il sentait bon.

– Ce que j’aime, c’est ne pas me laver avant de venir voir une femme.

Sa voix elle aussi avait changé. Avec ses cheveux plaqués en arrière et le buste droit, il était moins déplaisant. Rien à voir avec l’obsédé introverti de tout à l’heure. Mais j’avoue que malgré son odeur, il avait quand même réussi à bien me faire jouir.

– Maintenant, tu vas t’allonger sur le lit. C’est à moi de te faire un cadeau.

Il a utilisé une crème pour me masser les pieds. Il est passé entre chaque orteil, puis lentement, a glissé sur mes mollets et sur mes cuisses. Il s’est longuement arrêté sur mes fesses qu’il a pétries avec sensualité. Il a écarté mon cul et m’a léché l’anus. Sa langue qui fouillait mon trou m’a fait du bien. J’ai écarté les jambes afin qu’il puisse glisser ses doigts lubrifiés dans ma chatte. C’était une détente totale. Il est passé et repassé sur mon clitoris qui est devenu très dur.

C’est moi qui ai introduit le bout de sa verge dans mon anus. Je ne savais plus ce que je faisais. Seul le plaisir me guidait. La queue s’est enfoncée lentement mais sans à-coups. Il a écrasé son ventre sur mes fesses, cognant ses couilles contre les lèvres de ma chatte. Me tenant fermement par la taille, il a remué de plus en plus vite.

– Tu aimes qu’on t’encule.

J’aimais ça en effet. Il s’agitait avec une telle énergie qu’il semblait vouloir me faire mal. Mais mon plaisir était plus fort que la douleur.

Sandra est rentrée la nuit même d’une semaine de vacances.

Elle était morte de fatigue, et elle avait besoin de câlins.

– Déshabille-moi, ce soir je n’ai envie que d’une femme.

Elle s’est jetée sur le lit, épuisée. Elle a levé les jambes pour que je retire son caleçon. En dessous, une minuscule petite culotte cachait à peine son pubis. Les lèvres de son sexe dépassaient de chaque côté. Elle a soulevé les fesses et j’ai fait glissé son slip le long de ses jambes. Sous son tee-shirt, elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses beaux seins ont jailli.

J’ai allumé une cigarette et je l’ai fumée, admirant le corps de Sandra. Elle s’était endormie les bras en croix. J’ai senti une chaleur monter en moi. Une force irrésistible m’attirait vers elle. J’ai posé ma bouche sur son triangle. Ses lèvres épaisses ressortaient de sa touffe. Je lui ai léché les cuisses. Sa peau était sucrée. J’ai glissé le bout de ma langue dans son sexe ouvert, jusque dans son vagin suintant de mouille. J’opérais avec infiniment de douceur, la suçais patiemment et voluptueusement.

Ses hanches ont commencé par onduler légèrement. Sandra faisait aller ses fesses au rythme de mon doigt qui la masturbait. Elle a ouvert un œil et souri de façon coquine.

– Va chercher de quoi me défoncer, je n’en peux plus.

Elle m’a suppliée de la baiser avec mon gode. Je me suis couchée à côté d’elle. Elle a sucé le godemiché, en faisant des bruits humides. C’était encore plus obscène qu’avec une vraie bite. J’ai introduit la verge factice dans son vagin, et elle a gémi, mordant l’oreiller. Elle se tordait tellement que j’ai dû la tenir ferme. Sa main s’est glissée entre mes cuisses. Ses doigts massaient ma vulve, mon clitoris.

Sandra a éclaté en même temps que moi. Cela m’a rappelé l’orphelinat, où la nuit, nous jouions à un jeu qui consistait à contrôler nos orgasmes, pour finalement jouir ensemble. Elle est restée inerte, épuisée. Sa respiration s’est progressivement ralentie. Elle était en train de s’endormir.

8

Depuis la fameuse soirée chez Mario, je n’avais pratiquement pas vu Claude, parti en déplacement. En échange de l’avancement que lui proposait sa banque, il devait suivre certains cours théoriques à Dijon.

Même s’il me téléphonait souvent, je sentais qu’il était redevenu froid et timide.

Le dernier jour, il m’a appelée pour me prévenir qu’il ne rentrerait que le lendemain, parce qu’ils organisaient un dîner de fin de stage.

Dans la soirée j’ai essayé de le joindre à son hôtel, et la réceptionniste m’a dit qu’il avait libéré sa chambre, comme tous les autres stagiaires.

J’en ai tout de suite conclu qu’il m’avait menti. Claude ne cessait de me surprendre. S’il me mentait comme moi je lui avais menti, nous étions alors vraiment faits l’un pour l’autre.

Ce soir-là, voulant oublier mes soucis conjugaux, j’ai décidé de changer complètement d’apparence pour aller travailler. Cela m’arrivait parfois, et le résultat était si surprenant que moi-même, je ne me reconnaissais pas dans la glace.

J’ai choisi une perruque rousse très exubérante, des lentilles vertes, un rouge à lèvres violet avec un maquillage assez foncé. Puis j’ai enfilé une mini-robe en cuir avec une fermeture Eclair sur le devant. J’étais vraiment quelqu’un d’autre, et je me plaisais. Ne portant rien sous ma robe, j’avais la chatte à l’air. Il m’arrivait parfois de faire des choses aussi folles.

Ce soir-là, Sandra a insisté pour que nous descendions dans la rue nous divertir et peut-être, choisir ensemble un bel homme. Elle s’était travestie également, et à mon tour, j’avais eu du mal à la reconnaître.

Des badauds se sont arrêtés à notre hauteur. Sandra et moi, nous nous sommes regardées, complices : aucun d’eux ne nous plaisait.

Sur le trottoir d’en face, Sandra a subitement repéré un type qui longeait le mur. Elle m’a poussée du coude.

– Regarde son petit cul, comme il est excitant.

Il était déjà trop loin. Puis il a fait demi-tour sur notre trottoir. Au fur et à mesure qu’il approchait, j’ai senti ma gorge se serrer. Quand il a été à une dizaine de mètres, j’ai manqué m’évanouir. J’ai cru sincèrement à une hallucination, mais non, c’était bien lui. L’homme qui venait vers nous n’était autre que Claude, mon mari.

Je n’ai jamais éprouvé un aussi fort sentiment de honte. J’ai eu l’impression d’être une petite fille en faute. Mon cœur tapait très vite mais je n’ai pas baissé les yeux. Claude m’a déshabillée du regard, et n’a heureusement accordé que peu d’importance à mon visage. Puis il a continué son chemin. Il ne m’avait pas reconnue. Sandra, elle, avait tout compris.

– Ne t’inquiète pas, s’il revient, je prends les choses en main.

En effet, quand Claude est repassé, elle s’est plantée devant lui en ondulant de la croupe. Elle l’a entraîné à l’écart pour discuter. Puis elle est venue me trouver.

– Ton mari insiste pour nous avoir toutes les deux. Et il veut que nous portions toutes les deux un masque. Il a de l’argent. On va chez moi.

J’ai été stupéfaite et en même temps, cela m’a terriblement excitée. J’avais l’impression d’être au théâtre. Moi, masquée, devant mon propre mari qui ignorait qui se cachait derrière le masque. C’était pour moi une manière inespérée de le suivre jusqu’au bout de ses fantasmes.

Arrivés dans l’appartement, Claude a sorti de sa poche des sous-vêtements et a demandé à Sandra de les mettre. Puis de son autre poche, il a extirpé deux masques de carnaval.

Dissimulée derrière un loup, je me suis sentie plus à l’aise. Mon mari ne pourrait pas me reconnaître, d’autant plus que j’avais pris soin de baisser l’intensité de la lampe à halogène.

Quand Sandra est sortie de la salle de bains, j’ai eu un choc. Elle portait mes sous-vêtements. Une guêpière blanche que j’avais achetée au début de notre mariage et que Claude adorait. Un jour elle avait disparu, je pensais l’avoir jetée par inadvertance. Un soutien-gorge à balconnets découvrait le haut de sa poitrine gonflée. Claude l’a regardée avec gourmandise. Puis il m’a demandé de prendre place sur le fauteuil.

– Tu vas nous diriger, avec ton savoir de salope.

Ne reconnaissant absolument pas sa voix, j’ai frissonné. En même temps, cela ne faisait qu’accroître mon excitation.

– Tu vas commencer par déshabiller monsieur, ai-je commandé à Sandra.

Elle s’est baissée pour délacer ses chaussures.

– Avec les dents, petite pute !

Couchée par terre, elle s’est exécutée docilement.

– Plus vite que ça, vicieuse !

Je prenais un plaisir malsain à l’insulter et à l’humilier. Ma voix n’avait jamais été si vulgaire, et je m’en délectais. Sandra s’est placée de façon à bien exhiber son trou du cul. Claude semblait fasciné par le corps de mon amie, et par les mots crus qu’il entendait. Il était nu et tendait une main vers Sandra.

– On ne touche pas ! Attache les mains de monsieur.

Elle a attaché Claude, avec sa cravate, aux montants métalliques du lit.

– Maintenant, tu vas lécher monsieur, partout sauf là où tu sais.

Elle s’est couchée en chien de fusil et a fait aller sa langue le long des jambes de Claude. Elle allait jusqu’au pubis sans le toucher. Mon mari bandait ferme, d’autant plus qu’il voyait Sandra se caresser la chatte en même temps.

Le cul de sa partenaire était pointé dans ma direction. Je voyais nettement son sexe ouvert luisant de mouille. Claude tirait sur ses liens, n’en pouvant plus.

– Détachez-moi, bande de vicieuses !

– Tais-toi ou c’est le fouet.

Il ne voulait pas se taire. Il nous traitait de sales putes et cela m’excitait de plus en plus. J’ai glissé un doigt sous ma culotte et j’ai senti que je mouillais beaucoup.

Sandra a passé ses tétons sur son gland, puis elle les a promenés autour de sa verge tendue.

Je n’arrivais plus à parler tellement je me masturbais. Sans attendre mes ordres, Sandra a libéré Claude puis s’est mise à quatre pattes. Claude a écarté sa raie des fesses, du bout des doigts. Il respirait bruyamment. Je l’avais rarement vu aussi excité, depuis notre nuit de noces. Son visage était congestionné. La saisissant sous les genoux, il a fait passer ses jambes au-dessus de ses épaules. Dans cette position, la vulve de Sandra s’étalait, humide et obscène. Il lui a fouillé le vagin avec les doigts. Sandra remuait comme une folle. Elle lui a crié qu’elle voulait qu’il la prenne.

Mon mari a eu alors un sourire plein de suffisance.

– Tu n’en peux plus, hein, salope ? Attends.

Décidément, je le découvrais sous un jour nouveau. Sans plus attendre, il a enfoncé sa queue dans le vagin de ma copine.

– Tiens, salope, prends ça !

Sa verge allait et venait sans retenue. Sandra gémissait sous ses coups de reins. Je n’en pouvais plus. Mes doigts branlaient mon clitoris de plus en plus fort. Tout mon corps tremblait. Mon mari a subitement écarquillé les yeux, son visage s’est crispé, et j’ai compris qu’il jouissait. Moi-même, je n’ai pas tardé à avoir un orgasme. J’ai crié en même temps que Sandra qui faisait aller son cul de plus en plus vite.

Après s’être rhabillé, Claude s’est incliné devant moi. J’ai réalisé que si nous n’avions pas porté de masques, Sandra et moi, rien de tout ça ne serait arrivé. Jamais nous n’aurions pu jouer notre rôle. Et jamais je n’aurais découvert cet aspect de mon mari.

– La prochaine fois, je m’occuperai de toi, m’a-t-il dit.

Il ne s’est pas aperçu de mon trouble, mais ça été comme une douche froide pour moi. J’ai eu le sentiment de faire face à un inconnu. Comment allais-je faire pour baiser avec mon mari en me faisant passer pour une autre ? Notre couple n’existait que dans le mensonge et la dépravation secrète.

Quand il est parti, je suis restée sonnée et terriblement vexée. Mon mari se faisait des putes, alors que je pouvais lui donner tout le plaisir qu’il demandait. Toutefois, malgré son désintérêt pour moi, quand nous étions à la maison, j’étais rassurée de savoir qu’il avait une activité sexuelle, et qu’en réalité c’était un pervers.

Je découvrais, jour après jour, avec une curiosité immorale, l’univers de débauche où baignait mon mari.

9

Quand je suis rentrée, épuisée, Claude dormait. La lampe de chevet était restée allumée, et j’ai tout de suite remarqué des rougeurs autour de sa bite. De savoir que seule Sandra en était la responsable, je me suis sentie frustrée. J’ai voulu sentir sa queue, peut-être par masochisme, je ne sais pas. Les odeurs de sperme et de mouille se mélangeaient, mais le parfum de Sandra était plus fort que tout.

Le lendemain matin, je me suis faite câline. Je lui ai léché les testicules pour le réveiller.

– J’ai appelé à ton hôtel, hier soir.

– Je suis rentré de nuit avec un ami, en voiture. D’ailleurs, si j’avais dormi à l’hôtel, je ne serais pas là avec toi.

Sa réponse était parfaite, je n’avais rien à ajouter. A part lui demander ce qu’il avait fait la veille entre une heure et trois heures du matin. Mais je n’ai pas osé, cela aurait été lui avouer que celle qui se masturbait sur le fauteuil en déclamant des mots obscènes, c’était moi. Et il était encore trop tôt pour briser nos secrets.

– Je suis épuisé, m’a-t-il dit en bâillant.

Cela ne m’étonnait pas, vu la façon dont il avait défoncé Sandra. Quand allais-je lui avouer que j’étais la pute rousse aux yeux verts ?

Claude s’est dépêché d’aller travailler. Ce jour-là, j’ai passé la journée à flâner. J’éprouvais un besoin de solitude et de réflexion. Je me suis demandé jusqu’où nous irions dans nos mensonges respectifs. J’en savais pourtant assez sur lui pour tout lui avouer. Mais Claude, que savait-il de moi, de mon existence de dépravée ? Rien, et une sorte de honte m’empêchait de parler. Je voulais seulement qu’il sache que nous étions tous les deux obsédés du sexe, et qu’en nous unissant, nous pourrions devenir un vrai couple, comme Sonia et Mario. Une complicité qui nous permettrait de vivre dans la débauche en toute impunité.

Je me suis fait couler un bain. Je n’ai pas pu m’empêcher de me caresser. Une habitude d’adolescente. Au pensionnat, nous avions droit à un bain par semaine. Je me masturbais en imaginant des scénarios cochons. Qu’un homme entrait brutalement et me forçait à le sucer. Il éjaculait dans ma bouche et j’avalais le liquide salé…

Soudain, on a sonné à la porte. C’était un jeune employé de l’EDF qui effectuait sa tournée. Ce devait être la première fois qu’il se trouvait nez à nez avec une femme en peignoir, dont l’échancrure dévoilait la naissance de ses seins. Il a rougi et il a eu toutes les peines du monde à relever le compteur, tellement il était troublé par ma présence. Il faut avouer que j’étais pratiquement collée contre lui, faisant mine de m’intéresser à ma consommation de gaz. Amusée et excitée, je lui ai proposé un café. Mon peignoir avait tendance à se desserrer et je ne faisais rien pour le refermer. Le jeune homme pouvait voir tout le haut de ma cuisse, et peut-être même quelques poils de ma chatte.

Mais cela a paru plutôt l’effrayer. Je me suis plantée devant lui, le peignoir quasi ouvert et, sournoise, je lui ai demandé si mon café n’était pas bon. J’ai eu presque pitié de lui. Il était congestionné, et buvait en tremblant. Je me suis touché le bout des seins de façon obscène. Il est devenu écarlate. Je me suis sentie gênée à mon tour.

– Vous devriez partir maintenant, ai-je dit d’une voix mal assurée.

Son visage s’est tout à coup durci. Je n’avais pas besoin de regarder sa braguette pour savoir qu’il bandait, mais il avait trop peur. Il a regardé sa montre en soupirant. Il avait tout le quartier à visiter. J’ai été soulagée quand il est parti. Confuse, j’ai réalisé que je prenais de plus en plus de risques.

Dans tous les cas, j’avais semé le trouble dans la tête de ce jeune homme mal dans sa peau. L’image de mon corps allait désormais attiser ses masturbations solitaires.

Je suis sortie une heure plus tard pour faire quelques courses. Une camionnette EDF était garée devant l’immeuble. J’ai tout de suite reconnu le garçon qui était au volant. Son regard s’est détourné. Je me suis avancée et j’ai glissé ma tête dans la cabine. Il était en train de se tripoter. Ça a été plus fort que moi. A nouveau, j’ai eu envie de me comporter comme une sale putain.

– Montre-moi ta petite queue.

Il est devenu cramoisi, il a regardé autour de lui, comme paralysé. Inconsciente de ce que faisais, je suis montée dans le véhicule. Le sentiment d’interdit m’excitait. Sans plus attendre, ma main est descendue sur sa braguette. L’ampleur de la bosse déformait son pantalon. Ma main s’est glissée dans l’ouverture. Un liquide tiède et visqueux a alors recouvert mon doigt. J’ai ressenti une vive excitation, et je me suis mise à mouiller.

– Tu t’es branlé, petit vicieux.

– C’était plus fort que moi.

– C’est normal de se masturber, moi aussi je me donne du plaisir toute seule, mais à deux, c’est bien mieux, tu ne crois pas ?

– Je peux te toucher les seins ?

J’ai eu l’impression qu’il n’y croyait pas. Son rêve était en train de devenir réalité.

– Oui, viens me caresser les tétons. Regarde comme ils sont durs déjà…

J’ai ouvert ma veste et mes seins se sont dressés. Il a porté sa main dessus, comme sur quelque chose de fragile. Ses doigts hésitants ont effleuré ma chair nue. Je le branlais pendant qu’il me léchait les mamelons. Son gland brûlant gonflait de plus en plus entre mes doigts. Il a enfoui sa main entre mes cuisses, ses doigts se sont écrasés sur mon clitoris.

– Mais tu es toute mouillée.

– Oui, c’est toi qui m’excites. Branle-moi bien, je t’en prie.

Docile, il a coulissé dans mon trou suintant. Un plaisir montait en moi, comme si c’était la première fois que quelqu’un me touchait le sexe. Une chaleur m’envahissait tout le bas-ventre. Je me suis trémoussée sur le siège, totalement inconsciente du risque. Nous pouvions être surpris à chaque instant. Le jeune homme en avait oublié son travail et sa timidité.

Je me suis penchée pour le sucer, il avait une queue plutôt petite, mais j’ai pu la prendre entièrement dans ma bouche et la pomper. Il a tendu son ventre pour l’enfoncer encore plus loin. Je sentais que j’allais jouir, tellement ses doigts allaient bon train sur mon clitoris et dans mon vagin. J’étais à ses pieds, à quatre pattes, les cuisses bien écartées. Son doigt parvenait à atteindre mon anus. Je l’encourageais de mes soupirs.

– Je vais gicler…

Je l’ai sucé à fond, en creusant les joues pour l’aspirer. Une forte crispation me nouait le corps. Au moment où j’ai eu mon orgasme, il a joui dans ma bouche. J’ai avalé son sperme avec une délectation vulgaire, en faisant claquer ma langue. Il continuait de bouger contre mon palais.

– Oui, avale bien mon sperme…

J’ai absorbé son foutre jusqu’à la dernière goutte.

Je suis descendue de la camionnette aussi naturellement que j’y étais montée, un peu engourdie toutefois.

Je suis allée au supermarché. En marchant, mon sexe était un peu douloureux. J’avais l’impression d’avoir encore ses doigts maladroits et impatients dans mon trou.

Quand je suis rentrée, j’ai reçu un appel téléphonique de Claude. C’était, je crois, la première fois qu’il m’appelait depuis son lieu de travail. Il voulait seulement me dire qu’il pensait à moi, gentiment. J’ai été très touchée, mais j’avoue que cela m’a intriguée en même temps. J’avais le sentiment que cela cachait autre chose. Je me suis enhardie.

– Tu as envie de ma chatte, c’est ça ?

Il n’a pas répondu tout de suite. J’ai eu honte soudain de mes mots crus. C’était la première fois que je lui parlais ainsi.

– Arrête, tu vas me faire bander, petite salope.

Je me suis d’abord demandé s’il n’avait pas bu. J’ai vite réalisé que non. J’ai souri intérieurement. Sans le savoir, Claude me tendait une perche.

– Alors branle-toi au téléphone. Je veux t’entendre.

J’étais excitée, et je voulais voir jusqu’où nous pourrions aller. Nullement gêné, il m’a seulement répondu qu’il n’était pas seul dans le bureau.

– Mais tu ne perds rien pour attendre.

Quand il a raccroché, j’étais heureuse. Pour moi, c’était un point de gagné.

Je me suis accordé une sieste, nue sous les draps. Et puis, assaillie par des pensées cochonnes, j’ai fourré l’oreiller entre mes jambes. J’avais encore en tête les mots de Claude, des mots sales et crus qui m’excitaient. Le tissu entrait dans les plis de mon sexe et ce contact m’a excitée encore plus. J’ai attrapé une bougie dans le tiroir de la table de nuit et je l’ai introduite dans mon vagin. Seule la mèche dépassait, comme un Tampax.

Je me suis branlée tout en me titillant le bouton. Sous le plaisir qui montait, j’ai écarté au maximum les jambes pour ouvrir mon sexe. La bougie lubrifiée par ma mouille allait et venait dans mon trou. J’ai joui rapidement en mordant l’oreiller que j’ai tenu serré dans mes bras durant tout l’orgasme.

A la fin, au paroxysme du bien-être, je me suis assoupie.

Des bruits m’ont réveillée un peu plus tard. J’ai décidé d’aller me promener au jardin du Luxembourg. Sur le palier, j’ai remarqué que la porte de l’appartement voisin était entrouverte. La porte de l’ascenseur s’est ouverte, et deux filles, une blonde et une brune, sont sorties avec des cartons dans les bras.

– Nous sommes vos nouvelles voisines, m’a dit la brune avec un large sourire.

Elles étaient vêtues d’une salopette, et leurs seins dépassaient légèrement sur les côtés des bretelles. Malgré leur accoutrement masculin, la féminité de leur silhouette était plutôt mise en valeur. Je les ai tout de suite trouvées très attirantes. Un peu troublée, je me suis présentée à mon tour et j’ai remarqué que leurs yeux plongeaient dans mon décolleté. Elles m’ont détaillée des pieds à la tête, et je me suis sentie troublée d’être ainsi examinée.

– Enchantée d’avoir une voisine si charmante, a déclaré la blonde, avec un sourire que j’ai trouvé pervers.

Puis elles ont insisté pour que je vienne visiter leur appartement. Il était identique au nôtre, mais moins clair. Les filles transpiraient d’avoir porté tous ces cartons, de la sueur perlait sous leurs aisselles. Elles se jetaient des œillades complices. Elles travaillaient toutes les deux dans la publicité, et m’ont clairement laissé entendre qu’elles étaient « en couple ».

– Ce qui ne nous empêche pas de faire des entorses au règlement.

Je me suis sentie de trop, elles parlaient à mots couverts. Quand j’ai voulu partir, la blonde m’a retenue par le bras.

– Dis donc ma jolie, ne crois pas que tu vas t’en tirer comme ça. Des seins comme les tiens, nous, on aime bien.

Presque effarouchée, je me suis reculée. Je n’avais pas l’habitude de ce type de confrontation un peu grossière avec les femmes.

– Ne t’inquiète pas, on va juste te violer, ma copine et moi. On en meurt d’envie.

La brune a ouvert sa salopette, dévoilant une paire de seins laiteux, aux bouts couleur lie-de-vin. Elle les a caressés avec sensualité et provocation. J’avoue que je ne suis pas restée insensible. La blonde l’a prise par la taille et l’a embrassée à pleine bouche. J’ai eu chaud, ces deux exhibitionnistes m’excitaient terriblement.

– Tu nous présenteras ton petit homme ? m’a chuchoté la brune.

Sa main est remontée sous ma robe et son doigt a touché mon sexe. J’étais trempée.

Les yeux brillants, la brune a dégrafé ma robe. Dessous, j’étais nue.

– Ça t’excite, de ne pas mettre de culotte ?

Avant que j’aie pu répondre, elles se sont déshabillées avec des gestes rapides. Elles se frottaient l’une contre l’autre, lascivement, et j’ai eu l’impression qu’elles étaient en train de m’offrir un show, spécialement pour moi, pour bien m’exciter.

La blonde avait un fin duvet sur la chatte et on voyait nettement les lèvres de son sexe qui bâillaient. La brune montrait une grosse touffe de poils bruns bouclés qui dissimulaient complètement sa vulve. Elles me lançaient des œillades coquines en se trémoussant. Puis elles se sont rapprochées de moi. Leurs mains se sont glissées entre mes jambes, et ça été comme une décharge électrique. Elles m’ont incitée à m’allonger par terre, sur un tapis pas complètement déroulé, puis se sont placées à califourchon sur moi. Elles ont frotté leur sexe sur mon ventre. Ces deux gouines étaient trempées.

La blonde a pris mon clitoris dans sa bouche et l’a aspiré très fort. Sa langue explorait ma vulve et suivait le contour de mes lèvres. Pendant ce temps, je bouffais les poils de la brune accroupie au-dessus de mon visage. Je me suis abandonnée sans réticence à mon plaisir.

Je les ai branlées toutes les deux. Elles avaient le sexe ruisselant et très ouvert. Je me suis demandé si l’entrée si large de leur vagin était due aux godemichés ou aux hommes qu’elles voulaient bien accueillir de temps en temps.

Nous avons joui toutes les trois ensemble en nous étreignant comme des possédées.

Ce soir-là, Claude a prétexté une horrible migraine pour se mettre au lit de bonne heure. Il m’a entraînée sur le lit et m’a caressé les hanches en me demandant de l’excuser. Pour ma part, j’avais envie que sa main descende un peu plus bas, sur mon sexe. Mais j’ai fait semblant de croire à son mal de tête. Je me doutais qu’il voulait ressortir.

En partant au « travail », j’ai eu envie de lui dire « à tout de suite », mais je n’ai pas voulu rompre son fantasme, pas encore.

10

J’avais le trac, je pressentais la visite de Claude. J’espérais que Sandra m’aiderait à contrôler la situation. Je ne voulais pas qu’il découvre qui j’étais de cette façon. Je devrais me comporter avec lui comme avec un client normal.

Quand je suis arrivée, Sandra était avec un homme. La porte de sa chambre était entrebâillée, et il était difficile de ne pas écouter.

– Vas-y traînée, branle-moi comme une salope !

J’ai glissé un œil. Sandra le masturbait en recevant ses insultes sans broncher. L’homme avait le type nordique, très blond et plutôt séduisant.

– Tu vas me faire jouir, oui !

Sandra a reçu du sperme sur le bras. Elle l’a léché avec délectation, puis écartant les jambes, elle s’est caressée la fente de façon très obscène, pendant que son client se masturbait. Je savais qu’elle avait un faible pour le type nordique. Elle se branlait comme une folle, gémissant sans retenue. N’en pouvant plus, elle est venue s’empaler sur la queue dressée et a bougé de haut en bas, jusqu’à crier. Il a éjaculé une seconde fois, s’agrippant vigoureusement aux hanches de Sandra.

Sandra est venue fumer une cigarette avec moi après l’avoir reconduit.

– C’est un diplomate de Stockholm. Il m’a fait jouir cinq fois et m’a offert de quoi vivre pendant un mois. N’est-ce pas merveilleux ?

Je lui fait part de mes craintes, en sollicitant son aide pour la soirée. La première fois, elle m’avait été d’un précieux secours. Malheureusement elle ne pouvait pas rester. Un anniversaire à fêter, prévu de longue date. Cela signifiait que j’allais affronter toute seule mon mari. Tout d’abord, l’idée m’a paru irréalisable. Je n’étais plus du tout sûre de moi. Un tête-à-tête dans ce contexte risquait d’être déterminant pour l’avenir de notre couple.

Il était encore tôt, et je me suis installée devant ma coiffeuse pour parfaire mon image de rousse aux yeux verts. J’ai mis un tailleur très strict, j ‘étais méconnaissable.

J’ai commencé à me dire que jamais je n’y arriverais, que je serais incapable de bien tenir mon rôle. J’ai compris à ce moment ce que les artistes appellent le trac, quand ils entrent sur scène. J’étais en train de douter de moi. Soudain, on a frappé à la porte. J’ai sursauté, mes jambes se sont mises à trembler. Je suis allée vérifier l’identité du visiteur dans le judas. J’ai reconnu Claude et cela m’a mise en émoi. J’ai vérifié en hâte que la lumière était suffisamment baissée, et je me suis examinée pour la énième fois dans le miroir. Pleine d’appréhension, j’ai quand même ouvert la porte. J’ai fait tout mon possible pour me comporter comme avec un client comme les autres. Il m’a saluée un peu timidement en se triturant les doigts.

– C’est vous que je voulais voir.

Je suis restée plantée là comme une sotte, mal à l’aise dans ce personnage de pute maquillée. Mais Claude évitait soigneusement mon regard. Il n’était pas très à l’aise non plus. La cocasserie de la situation m’a décontractée.

Mon mari a insisté pour que je lui bande les yeux. Cela me soulageait grandement. Je me suis empressée de lui nouer un foulard autour des yeux. Ainsi, je ne voyais plus son regard.

Il a fait quelques pas mal assurés dans la pièce, puis il a cherché ma main. Par chance, quand je « travaillais », je ne conservais jamais mes bijoux, en particulier ma bague de mariage, facilement identifiable au toucher.

– Déshabille-toi, lui ai-je dit en essayant d’adopter la même voix grave que l’autre jour.

J’ai reconnu le caleçon que je lui avais acheté la semaine précédente, et cela m’a donné envie de lui ôter son bandeau et de cesser la mascarade. Mais je n’ai pas pu, je crois que le moment aurait été mal choisi. Alors j’ai décidé de lui offrir du plaisir.

Il a tendu les bras dans ma direction et sa main s’est plaquée contre mon sein. Tâtonnante, elle a parcouru mon corps. J’ai frissonné sous ses caresses malhabiles. Sa main a effleuré mon entrejambe furtivement, puis est passée sur mes fesses. J’ai senti son doigt qui découvrait l’entrée de mon anus, sans toutefois y pénétrer. Il profitait d’être aveugle pour me faire languir.

Puis soudain il m’a demandé de me déshabiller et de lui décrire avec précision tous mes gestes. Il s’est allongé sur le lit et a pris sa queue entre ses doigts.

– Vas-y, fais-moi bander.

Je me suis raclé la gorge, subitement intimidée. J’ai eu peur que ma voix me trahisse. Il voulait entendre le souffle rauque d’une dépravée débiter des mots crus et sales. Nous étions là, soumis à nos attirances les plus basses. Me surprenant moi-même, j’ai joué mon rôle sans effort, avec un plaisir qui allait croissant.

– Je suis en face de toi, vêtue d’un tailleur gris clair. Je suis une rousse pulpeuse aux yeux verts. Ma bouche est violette, sensuelle. Une bouche pour sucer des bites comme la tienne. Je déboutonne le haut. Mes seins gonflés sont recouverts d’une fine dentelle blanche transparente. Mes tétons durcissent quand je les pince avec mes ongles. Maintenant, je caresse mes seins. Hum, c’est si bon…

La queue de Claude s’était dressée durant mon monologue. Son gland était pointé vers le plafond, et il se branlait avec une infinie lenteur.

– Caresse-toi bien, dis-moi ce que tu fais.

Ce jeu m’excitait de plus en plus. Ma gorge se serrait sous la tension et j’avais des difficultés à parler d’une voix audible. J’oubliais que c’était mon mari. Seul l’instinct comptait. Jouir, jouir sans fin.

– Je me caresse en regardant ta belle queue qui durcit. Je dégrafe mon soutien-gorge et avec ma langue je touche les mamelons. Je les malaxe bien entre mes doigts. Je descends et je glisse mon doigt dans mon nombril.

Les jambes de Claude s’étaient écartées, et sa queue tendue bougeait toute seule. Dans le paroxysme de l’excitation, le sang affluait dans son membre et le gland était violacé.

Je m’étais prise au jeu. Je me caressais avec une grande douceur, mon corps se cambrait. Claude respirait fort et se masturbait avec vigueur.

– Continue !

– Je retire ma jupe en admirant ta belle queue gonflée. Elle me fait envie, ta pine. Mon string est si étroit que les lèvres de mon sexe dépassent de chaque côté. Je glisse un doigt sous l’étoffe. Hum, c’est déjà tout mouillé, je suis excitée comme une folle.

Il a palpé ses couilles. La sueur perlait à son front. Claude était excité comme jamais je ne l’avais vu.

– Je t’en supplie, continue !

– Je te montre mon cul, avec le string coincé dans la raie. Je suis bien cambrée, j’écarte mes fesses pour que tu voies mon trou du cul. Hum, je mets un doigt dans ma fente toute mouillée, je n’en peux plus, j’ai la tête qui tourne.

J’ai eu à ce moment une montée de plaisir intense. La moindre caresse me faisait sursauter.

Claude m’a demandé ce qui se passait. J’ai répondu d’une voix mal assurée que je me caressais.

– Donne-moi ton swing.

Il a respiré mon slip et a léché la mouille qui tachait le fond.

– Raconte-moi ce que tu fais maintenant.

– Je suis assise en face de toi et je ne quitte pas des yeux ton sexe qui ressemble à un bâton. Je passe ma main entre mes jambes écartées, et l’index dans ma fente. Je fouille à l’intérieur, ma vulve se contracte d’excitation. J’écarte bien les lèvres de mon sexe et mon doigt lime mon vagin.

– Regarde comme je bande bien, à présent. Continue, dis-moi ce que tu aimerais me faire.

– J’ai envie de prendre ta bite dans ma bouche et de la sucer à fond. Je place ma chatte sur ta bouche et tu glisses ta langue à l’intérieur. Tu sens comme je suis excitée ? Tu me manges le clitoris, il va éclater tellement il est enflammé. Je te suce à fond, j’aspire pour que ton sperme arrive dans ma gorge, et quand tu jouis, j’avale tout. Je me penche et je te lèche l’anus. Ton petit trou du cul, je l’humecte de ma mouille et j’introduis un doigt à l’intérieur…

J’avais de plus en plus de difficultés à parler, mon mari continuait de se branler en me disant des choses sales.

– Je veux t’entendre jouir. Frotte ton clito en te mettant deux doigts dans la chatte. Je veux sentir d’ici ton odeur de chienne.

Il se branlait frénétiquement en parlant. Nous nous sommes masturbés tous les deux. Pendant qu’il éjaculait, je me suis rapprochée de lui, et j’ai porté à ma bouche la goutte de sperme que j’avais reçue sur le bras.

Nous avons crié ensemble. C’était bien sûr un état que je n’avais jamais atteint avec un client normal. J’étais stupéfaite par la complicité entre nous. Et j’ai eu tellement peur de rompre le charme que, quand il a voulu se rhabiller, je lui ai demandé de ne pas enlever son bandeau, d’attendre pour cela d’être sorti. J’ai eu l’impression qu’il préférait cela, lui aussi, car il n’a rien objecté.

Quand il est parti, j’ai pensé sincèrement que nous étions faits l’un pour l’autre. Nous avions trop cet appétit commun pour la luxure.

11

Quand je suis rentrée, j’ai été soulagée de ne pas trouver mon mari, déjà parti au travail. J’avais besoin de me remettre de mes émotions. Une chose me hantait : de quelle façon allais-je lui apprendre la vérité ?

J’ai passé ma journée à tourner en rond. Je me préparais à l’accueillir, en vain je tentais de trouver comment lui raconter la vérité.

Claude est arrivé en début de soirée accompagné d’un ami. Il m’a saluée comme d’habitude, d’un baiser furtif sur les lèvres. J’ai frissonné en retrouvant son odeur. Mais il ne s’est rendu compte de rien. Il est reparti presque aussitôt pour aller soi-disant rentrer la voiture au garage.

– Tu n’as qu’à servir l’apéritif en attendant.

Son ami a commencé à fureter un peu partout dans l’appartement et cela m’a déplu. Nous nous étions déjà rencontrés chez des amis communs, mais notre intimité s’arrêtait là. Claude savait que je ne l’aimais pas trop. Il consultait la discothèque comme si je n’étais pas là. Un peu vexée, je suis retournée à la cuisine préparer le dîner.

Il est alors venu sournoisement derrière moi en me racontant des histoires qui ne m’intéressaient pas. Il s’est collé à mes reins, en proie à une excitation fébrile. Il était écarlate. Le regard trouble, il a plaqué ses mains sur ma poitrine. J’ai été tellement abasourdie que je suis restée clouée sur place, incapable de réagir. Les paroles obscènes qu’il me chuchotait me remplissaient de honte. Il me répétait qu’il avait toujours eu envie de me baiser, et que j’allais aimer sa grosse queue.

– Lâchez-moi !

– On ne lâche pas les salopes comme toi, tu me fais trop bander.

Sa main s’est glissée entre mes fesses et son doigt a pressé mon bouton. Il se frottait lascivement contre moi. Je sentais son sexe en érection contre ma jambe. Je suffoquais, partagée entre le dégoût et une vague d’excitation malsaine. J’ai senti sa main remonter le long de ma cuisse nue, sous ma robe. Il avait sorti sa queue et la guidait sous ma petite culotte. J’ai tressailli en sentant son gland contre ma vulve. En même temps, ses doigts pinçaient mon clitoris. Je me suis lâchement abandonnée, inconsciente du risque que Claude nous surprenne. Incapable de résister, je me suis laissé happer par la situation obscène.

– Tu mouilles bien.

Il est entré en moi avec force. J’avais le buste plaqué sur la table, les jambes écartées. Ses bras me serraient pendant qu’il me défonçait. Il allait et venait sans retenue, me faisant mal. Sa bite touchait le fond de mon sexe et malgré la douleur initiale, je suis arrivée à prendre du plaisir. Il a éjaculé presque immédiatement en m’insultant.

Et il n’a pas attendu le retour de Claude pour s’en aller. Mon mari a tout de suite vu que quelque chose n’allait pas. Je lui ai tout raconté, même le plaisir honteux que j’avais éprouvé. Il a eu un sourire pervers.

– Raconte-moi comment ça s’est passé. Tu l’as sucé ?

Il m’écoutait, les yeux mi-clos, puis il m’a annoncé que tout ceci était une mise en scène. Il avait tout écouté derrière la porte. Ça l’excitait de me voir défoncée par un autre. Il m’a avoué que dans le vestiaire, cela avait été pareil, il en avait bien profité.

Je suis restée ahurie. A présent, il était un peu gêné. Il s’attendait à ce que je fonde en larmes, ou que je lui fasse une scène de ménage, et il a été à son tour abasourdi par mon petit sourire coquin. Puis, d’un accord tacite, nous n’avons plus reparlé de ça.

Nous avons dîné silencieusement, perdus dans nos pensées. Claude s’était défait d’un poids, et il semblait abattu.

– Au fait, lui ai-je dit, ce soir, je suis de congé à l’hospice.

Il a essayé de cacher sa déception en affichant une joie qui sonnait faux. Je savais pourquoi : il avait l’intention de retourner voir la rousse aux yeux verts.

J’ai pensé que c’était le moment de préparer mon coup de théâtre ; le mensonge devait cesser.

Je suis allée prendre une douche pour me laver de l’odeur du type, et de son sperme qui collait dans les poils de ma chatte. J’avais envie de me faire très belle pour mon mari. Je me suis séchée dans une grande serviette en la nouant au-dessus de mes seins, puis j’ai soigneusement peigné les poils de mon sexe. Cela m’a rappelé mon enfance. J’éprouvais toujours un plaisir sensuel quand je coiffais mes poupées.

J’ai mis une petite culotte et un soutien-gorge en cuir. Par-dessus, j’ai enfilé un short en jean, très moulant, et en haut, à même la peau, un blouson, à moitié fermé. J’ai chaussé des rangers noires et me suis coiffée d’une casquette. Plantée devant le miroir, je me suis trouvée très attirante.

Dans la chambre, j’ai allumé la bougie qui me servait parfois de godemiché, et je suis allée appuyer sur le disjoncteur, ce qui a instantanément plongé l’appartement dans l’obscurité. La télévision devant laquelle Claude était installé s’est éteinte du même coup. Il a proféré quelques jurons avant de se retourner. J’étais derrière lui, la bougie à la main. Il a compris qu’il se passait quelque chose mais il ne savait pas encore quoi. Quand il a remarqué ma tenue aguichante, il a paru effrayé. J’ai pris mille francs dans son portefeuille, que j’ai glissés de façon obscène dans mon décolleté.

– C’est le prix habituel, non ?

Claude n’a pas répondu. Il m’a simplement regardée, incrédule. J’ai fait quelques pas en long et large devant lui, d’une démarche de vicieuse. Ses yeux ont parcouru mon corps avec une intensité presque insoutenable. Le regard fixe, il s’est levé et s’est avancé vers moi en titubant. Ses lèvres tremblaient.

– C’était toi, salope, c’était toi…

Il m’a déboutonnée entièrement sans dire un mot de plus. Son nez s’est écrasé sur mes seins.

– Vas-y, lèche-moi les tétons.

Sa langue est passée sur mes mamelons dont l’extrémité sortait du sous-vêtement de cuir. Des frissons m’ont parcourue. Il a dégrafé le soutien-gorge et mes seins ont jailli.

Au moment où il allait mettre sa main sur mon sexe, je me suis reculée et j’ai adopté la voix que j’avais prise quand il n’était qu’un « client ».

– Baise-moi comme je le mérite, je ne suis qu’une sale pute.

Mon mari a accusé le coup. C’était comme si je venais de lui administrer une paire de gifles. Il a bredouillé tellement il était décontenancé.

– Tu es une vraie salope, une vraie pute, a-t-il répété en me léchant frénétiquement les seins.

Il était comme fou. Sa langue est passée dans mon cou puis dans mes oreilles. Il a fouillé sous mes aisselles, léchant la sueur avec volupté. Le plaisir montait en moi, je me suis sentie complètement à lui. Sa main s’est glissée entre mes jambes. Je l’ai entraîné sur le tapis et je me suis mise à quatre pattes. Il a plaqué son doigt sur ma culotte de cuir, en appuyant bien à l’endroit de mon clitoris qui a durci instantanément. Avec l’autre main il me massait les seins, qui pendaient dans le vide. Ses doigts se sont insinués entre les deux lèvres ouvertes de mon sexe.

Il a ôté son pantalon, sa queue était raide, pointée dans ma direction. Il s’est jeté sur moi en me caressant avec violence. Il m’a traitée de tous les noms, et me donnait l’impression de vivre le plus beau jour de sa vie.

Il est venu sous moi, tête-bêche. J’ai baissé mon cul et sa langue est entrée dans ma raie, puis m’a titillé l’anus. En même temps, je le suçais avec avidité. Jamais une queue n’avait eu si bon goût. Elle touchait le fond de ma gorge et j’ai cru que j’allais m’étrangler. Claude avait mis un doigt dans mon cul et un autre jouait avec mon clitoris. J’ai été sur le point d’exploser. Mon mari a éjaculé dans ma bouche.

– Putain que c’est bon de te baiser !

Il allait ameuter tout l’immeuble, mais je m’en moquais. Il était plus excité que jamais. Il est venu derrière moi et a guidé son sexe dans le mien, puis a donné un coup de reins. J’ai cru que j’allais m’évanouir, tellement c’était bon. Il allait et venait en moi comme si c’était la première fois qu’il me prenait. J’ai eu l’impression qu’il voulait rattraper le temps perdu.

Nous avons baisé toute la nuit et mes orgasmes se sont succédé. Claude était transformé et ne montrait plus l’ombre d’une gêne avec moi. Chaque fois qu’il a giclé en moi, j’ai éprouvé le sentiment d’une renaissance de notre couple.

12

A partir de ce jour-là, tout a changé. Nous sommes devenus un autre couple. Claude était très fier que j’aie pu lui cacher ma double vie tout en sachant découvrir la sienne. Nous étions à nouveau de jeunes mariés.

Claude a dû partir le lendemain à Dijon, pour suivre sa dernière semaine de stage. Au téléphone, il me demandait de me branler, et je frottais le combiné contre mon pubis. A l’autre bout du fil, il se masturbait Il n’y avait plus aucune retenue entre nous.

Claude m’a laissé entendre qu’il obtiendrait une promotion à la banque ; son rapport de stage paraissait très bon.

– Je te réserve une petite surprise, m’a-t-il dit d’un ton mystérieux.

Cette semaine-là, pendant que mon mari était absent, j’ai éprouvé le besoin de sortir seule. Je savais que quand il reviendrait, nous mènerions une solide vie de couple.

Je fréquentais les bars. Notamment le Ritz, dans le quartier des Halles, un café qui n’existe plus aujourd’hui. Au bout du troisième soir, un homme que j’avais déjà repéré les jours précédents, a voulu m’offrir un verre. J’avais la délicieuse impression de faire quelque chose d’interdit. Je trouvais le type un peu ennuyeux, mais il me plaisait physiquement. L’alcool m’engourdissait. Quand il m’a prise par le bras pour m’entraîner dehors, je n’ai même pas protesté. Les gens au comptoir m’ont regardée, et j’ai eu le sentiment d’être une putain en manque de clients. Cela n’a fait qu’accroître mon excitation. Seul le désir physique guidait mes impulsions. L’homme était dans le parking souterrain des Halles. Il avait une vieille voiture toute cabossée. Avant d’y rentrer, il a voulu connaître mes tarifs. Quand je lui ai répondu que je n’étais pas une professionnelle, et que j’avais seulement envie de lui, il est resté incrédule.

– Tu es une vicieuse, hein ?

J’ai hoché la tête.

– Tu n’es qu’une petite bourgeoise ! Avec moi, tu ne vas pas faire l’amour à la papa, je te préviens !

Il s’est collé contre moi, et j’ai senti son sexe en érection sous son pantalon. Son haleine forte m’écœurait et m’excitait en même temps. Le parking mal éclairé achevait de donner à cette scène un côté sordide qui me plaisait.

N’y tenant plus, il m’a renversée sur le capot de sa Citroën. Je me suis retrouvée sur le dos, les jambes écartées et repliées. Avec des gestes nerveux, l’homme a sorti sa queue de son pantalon. J’avais rarement vu un homme aussi excité. Ses yeux étaient fixés sur mon entrejambe, et ses lèvres tremblaient. Il respirait bruyamment, son visage était congestionné. Me saisissant sous les genoux, il a fait passer mes jambes au-dessus de ses épaules. Dans cette position, ma vulve s’étalait, humide et obscène.

– Mais tu mouilles comme une salope ! Attends, tu vas voir comme je vais t’arranger !

Son intonation vulgaire m’a donné envie d’aller très loin dans la dépravation. Par intermittence, des phares de voitures nous éclairaient. L’idée de m’exhiber ainsi me grisait.

L’homme m’a fouillé le vagin avec ses doigts, sans ménagement. Il prenait plaisir à me faire gémir de douleur en me pinçant le clitoris.

– Tu es aussi large qu’une pute, ma parole !

Ses mots crus résonnaient dans le sous-sol. Il a glissé sa main sous mes fesses pour planter son pouce dans mon anus. Je me suis entendue crier, je voulais qu’il me prenne tout de suite. Il m’a regardée d’un drôle d’air. Pour lui, il n’y avait que les putes qui pouvaient se montrer aussi obscènes.

– Tu veux que je te baise ? Et si ton mari te voyait en train de te comporter comme une pute, qu’est-ce qu’il dirait ?

J’ai souri en pensant à Claude qui voulait que je lui raconte toutes mes aventures, surtout les plus sales. L’homme n’a pas compris.

– Encore un de cocu. Salope ! Espèce de pute, tu vas voir !

Il a enfoncé sa queue dans mon sexe avec force. Sa bite heurtait le fond de mon vagin à un rythme de plus en plus rapide. Il haletait, les mains crispées sur mes cuisses.

– Tu sens comme je te défonce ? Je vais te faire hurler !

Tout en me baisant de plus en plus fort, il me traitait de tous les noms. A cet instant la jouissance m’a fait perdre la tête. Folle de plaisir, je lui crié à mon tour que j’étais sa chose, sa chienne… J’étais totalement à sa merci.

13

Claude a effectivement obtenu une promotion dans sa banque. Nous avons fêté l’événement avec Sonia et Mario, et d’autres couples initiés. Il n’y avait jamais eu autant de gens chez nous, en train de faire l’amour.

Très vite, nous avons déménagé dans un très grand appartement bourgeois, près du jardin des Plantes. Claude ne travaillait plus rue de Rennes. Il supervisait une autre agence, dans le Marais. Sa jeune sœur, Thérèse, qui entrait en fac de médecine à Paris, est venue habiter chez nous. Quand Claude partait en déplacement, nous avions tout le temps de faire connaissance. Son côté « provinciale timide » m’excitait. En partant, Claude m’avait dit :

– Je te confie ma sœur. Eduque-la, elle en a besoin.

Au bout de six mois, Thérèse était devenue une véritable vicieuse. Une totale complicité sexuelle s’était instaurée entre elle et moi. Elle se masturbait souvent, dans tous les coins de l’appartement, pourvu que je sois là pour la voir. Elle écartait les cuisses et je suivais le mouvement de ses doigts à l’intérieur de sa vulve. Parfois je me sentais honteuse, elle avait à peine vingt ans. Mais je ne faisais que suivre les ordres de mon mari.

Thérèse était en pleine préparation d’examens et je ne la voyais pour ainsi dire plus. Elle mangeait des sandwichs sur son bureau, se levait très tôt et se couchait très tard.

Un soir, Claude et moi nous buvions un verre dans le salon en écoutant de la musique.

– Va chercher ma sœur, m’a-t-il dit.

Quand je suis revenue avec Thérèse, il y a eu un moment de silence pesant. Je savais pourquoi Claude voulait la voir, il rêvait de baiser avec nous deux en même temps. J’en avais déjà touché deux mots à sa sœur, et elle n’avait pas paru mécontente. Mais ce soir, alors qu’elle travaillait, elle était plus renfermée. Claude lui-même était un peu gêné.

– Tu n’as pas envie de te changer les idées, Thérèse ?

– J’ai du mal, avec le cours d’anatomie.

– Justement, viens t’asseoir là entre nous…

Thérèse a hésité. Elle est allée chercher un Coca pour rompre le malaise. Puis elle est venue se blottir entre nous, avec un petit air coquin.

Nous l’avons déshabillée avec douceur. Les pointes de ses seins étaient dures. J’en ai sucé une, je savais qu’elle aimait ça. Claude s’est placé entre ses cuisses. Nous l’avons masturbée à tour de rôle, puis Claude a guidé sa verge érigée vers sa chatte toute mouillée. Je lui ai mis mon clitoris sur la bouche, pour qu’elle le suce. Elle m’a léché la vulve en mettant le doigt dans mon anus.

Nous avons joui tous les trois. C’était vraiment une belle réunion de famille.

14

Claude se montrait de plus en plus exigeant avec moi. Il tenait à faire mon éducation. Venant de la part de mon mari, je trouvais l’idée follement excitante, mais je me surprenais à avoir des réactions pudibondes, malgré mon passé de dépravée. En présence de l’homme que j’aimais, je n’étais plus aussi entreprenante.

Un soir, nous sommes allés dîner dans sa pizzeria préférée. Bien qu’il gagnât maintenant très bien sa vie, Claude avait conservé des goûts simples. Il m’a embrassée et pelotée pendant tout le repas. Il était comme un jeune amoureux, plein de fougue. Quand nous sommes sortis, j’étais très excitée, et je sentais le fond de ma culotte qui collait à mon sexe. Sur le trottoir, il s’est arrêté devant l’entrée d’une brasserie très fréquentée, en face de la gare Montparnasse. Un groupe de touristes attendait, devant le restaurant, les retardataires. Mon mari m’a subitement plaquée contre le mur et m’a embrassée à pleine bouche, tout en se frottant contre moi. Il était un peu ivre, et il m’a demandé, d’une voix très naturelle, de me masturber là, en public. J’ai tenté de le raisonner, le groupe d’Allemands commençait à nous observer. Claude s’est un peu énervé. Il voulait arriver à ses fins.

– Je vais me mettre devant toi. Personne ne peut te voir. Et puis, je sens que tu es très excitée. Vas-y, touche-toi.

Je l’avoue, j’étais très excitée par la perspective de me branler devant cet attroupement de touristes. Il me serrait de plus en plus fort. J’ai compris qu’il n’en démordrait pas. D’ailleurs, prenant les devants, il a déboutonné le bas de ma robe. J’ai murmuré que ce n’était pas prudent, mais mon désir m’a laissée sans forces. Ma main s’est lâchement dirigée entre mes cuisses. Claude s’est collé à moi, me plaquant contre la façade. Nous avions l’air de deux amoureux en train de nous embrasser. Il aurait fallu se rapprocher très près pour constater que je me masturbais. Le groupe de touristes semblait nous avoir oubliés, mais les passants nous frôlaient parfois, et chaque fois l’angoisse me faisait frémir.

Je portais un string très échancré comme les aimait mon mari. Ecartant le petit triangle de tissu qui protégeait mon sexe, j’avais enfoncé mes doigts dans ma vulve. Le plaisir que je ressentais commençait à avoir raison de ma gêne. Claude me tenait par le poignet pour m’empêcher de retirer ma main. Ma tête reposait sur son épaule. En même temps, mon doigt fouillait mon vagin. Je voulais jouir le plus rapidement possible, craignant que notre manège soit découvert. Je surveillais toujours les environs, mais les gens, heureusement, ne s’intéressaient pas à nous. J’ai titillé mon clitoris et l’ai écrasé sous mon pouce. Ça à été comme une décharge électrique. Tous les muscles de mon corps étaient crispés, provoquant des douleurs dans mon bas-ventre. J’avais l’impression que j’allais m’écrouler sur le trottoir. Heureusement, Claude me soutenait fermement.

– Tu vois, tu es capable de prendre ton pied n’importe où !

Vacillante, je me suis laissé guider jusqu’à notre appartement. L’alcool avait toujours tendance à me rendre trop sensible.

Je savais que Claude n’en resterait pas là et en effet, il m’a directement entraînée dans notre chambre, a relevé ma robe. Ecartant le string, il a glissé un doigt dans ma fente.

– Tu mouilles comme une vraie fontaine. Tu veux ma queue pour te soulager ?

Quand il me parlait ainsi, j’étais toujours un peu gênée, et je n’ai pas répondu tout de suite. Il est allé chercher du whisky. J’ai cru qu’il voulait me faire boire.

– Regarde, je vais t’enculer avec le goulot.

C’était la première fois qu’une pareille idée lui venait. J’ai eu peur qu’il me fasse mal. Mais il savait y faire. Il a d’abord lubrifié la bouteille avec la mouille de mon vagin, puis a tenté de l’introduire très lentement dans mon anus. J’ai poussé un cri. Le goulot s’est enfoncé, centimètre par centimètre. En même temps, ses doigts fouillaient mon vagin et pinçaient mon clitoris.

– Tu la sens dans ton cul ?

Pour toute réponse, j’ai écarté davantage les cuisses. Le goulot allait et venait dans mon cul en produisant un bruit visqueux. Claude a ensuite retiré la bouteille pour mettre sa queue à la place. Pendant qu’il éjaculait dans mon trou, je me suis à nouveau masturbée et j’ai joui en même temps que lui.

15

Claude avait pris l’habitude de me téléphoner à n’importe quel moment de la journée, pour que je vienne le rejoindre à son bureau. En fait, il ne me laissait aucun répit. Il voulait tout le temps baiser. Il était infatigable.

Quand il partait en déplacement, je me retrouvais parfois en état de manque, et je repensais inévitablement à la vie que je menais avec Sandra, et à mes clients.

Un après-midi, je déambulais dans le quartier des Halles, assaillie par des images cochonnes. Je passais en revue certains hommes que j’avais connus rue de la Gaîté. J’avais comme une sorte de nostalgie de ces instants de débauche. Cela m’a mise dans un tel état d’excitation que je n’ai pas pu y tenir. Je me suis réfugiée dans les toilettes d’une brasserie. La cabine était étroite et mal éclairée, la cuvette à la turque repoussante. Les murs jaunis étaient couverts de graffitis obscènes. Ce décor sordide ne m’a pas rebutée. J’ai repensé aux toilettes du restaurant de Mario, où il s’était passé tant de choses. J’ai baissé ma culotte et je me suis branlée sans plus attendre, comme une lycéenne en train de se donner du plaisir en cachette. J’en éprouvais un mélange de honte et d’orgueil. Quand Claude n’était pas là, je redevenais une sorte de dépravée insatisfaite, toujours à la recherche d’une situation sale et dégradante.

J’enfonçais mes doigts dans mon vagin, je titillais mon clitoris. Je me faisais jouir en m’imaginant livrée à plusieurs hommes à la fois. Ils engouffraient leurs grosses queues dans mon vagin, dans ma bouche, et me défonçaient l’anus. Je revoyais le vestiaire où je m’étais fait baiser par toute une équipe de foot. J’ai pincé mon clitoris, furieuse de me trouver ici, toute seule. Cela m’a procuré un orgasme si violent que j’ai dû m’appuyer contre le mur pour ne pas tomber.

J’avais un peu honte d’avouer de telles gamineries à mon mari. Je ne voulais pas qu’il pense que j’étais restée éternellement une adolescente. En même temps, je savais qu’il adorait ça. Il me demandait les détails les plus intimes, quand je lui avouais mes forfaits.

– Tu n’as fait entrer personne dans la cabine ?

– Oh non !

– Eh bien tu es une gourde ! La prochaine fois, je veux que tu en fasses profiter quelqu’un. Pour ma part, j’aimerais bien qu’une histoire pareille m’arrive. Baiser une inconnue, comme ça, vite fait dans les toilettes…

Claude se montrait très imaginatif. Des histoires les plus simples, il tirait des scénarios pervers et de plus en plus sales. Il se branlait en même temps, attendant que je vienne prendre sa queue dans ma bouche. Je serrais sa pine entre mes lèvres pendant qu’il allait et venait avec une lenteur exaspérante.

– Mets le doigt dans ton vagin, ça m’excite.

Je me branlais et massais les lèvres de mon sexe. J’attendais que mon mari soit sur le point de gicler pour avoir un orgasme. Ensuite, j’avalais son sperme avec délectation. Il me traitait de tous les noms, et je prenais un profond plaisir à me faire insulter.

16

Cela faisait longtemps que Claude avait envie d’inviter Mario et Sonia dans un grand restaurant. Il faut dire que ce couple était un peu notre porte-bonheur, grâce à eux nous étions devenus un couple sans tabous. Nous sommes allés dîner au dernier étage de la tour Eiffel. En plus de la nourriture succulente, nous avions la plus belle vue de Paris illuminé. La cousine de Sonia, Nathalie, s’était jointe à nous. C’est une belle femme d’une quarantaine d’années, blonde et un peu exubérante. Elle avait des gros seins, et des fesses potelées que soulignait une robe très ajustée. J’étais heureuse de revoir Sonia qui était toujours aussi séduisante. Pendant le repas, je mouillais rien qu’en la regardant. Sous l’influence du vin, la conversation était devenue très libre. Nathalie nous a fait le récit de certaines de ses aventures sexuelles. Elle était hôtesse de l’air sur des longs courriers, et chaque voyage était le prétexte d’une nouvelle affaire de fesses avec l’un ou l’autre des passagers. Elle connaissait des endroits coquins dans le monde entier. Après le repas, nous sommes allés à la maison boire un dernier verre. Nathalie buvait beaucoup, et titubait en disant des choses incompréhensibles. Je l’ai trouvée soudain vulgaire. Elle ressemblait à une putain. Sa robe s’était ouverte sur le devant, découvrant le haut de ses bas.

– Si on dansait ? a-t-elle proposé.

Claude a mis un disque et Nathalie m’a tendu la main pour que je danse avec elle. J’étais un peu gênée, j’avais l’impression que Sonia nous regardait sévèrement. Mais Claude et Mario nous ont encouragées. Nathalie s’est collée contre moi et m’a entraînée au rythme de la musique. Elle frottait ses seins et son ventre sur moi, tout en me tenant fermement par la taille. Je sentais son corps qui ondulait. Je prenais plaisir à palper ses fesses qui bougeaient. Son haleine alcoolisée m’excitait, elle avait quelque chose de sale. Sur le canapé, Sonia avait relevé les genoux et se caressait la fente à travers sa culotte. Hautaine, elle se masturbait avec une distinction parfaite. Son ongle passait lentement sur la proéminence de son bouton, puis se glissait sur les lèvres de son sexe qui débordaient du tissu. Elle l’a écarté, découvrant sa vulve que l’excitation rendait rouge vif. Son doigt allait et venait dans son vagin visqueux. Pendant ce temps, Nathalie dansait, la main entre mes cuisses. Elle avait un doigt dans mon anus et appuyait sur mon bouton avec la paume de la main. Je frottais mes cuisses contre son avant-bras, je faisais bouger mes fesses sur son doigt planté dans mon cul. Vautrés dans des fauteuils, nos maris se masturbaient en nous admirant.

– Tu mouilles autant quand tu es avec un homme ?

Elle m’a débarrassée de ma robe. Il ne me restait plus que mon slip, mon porte-jarretelles et mes bas. Je n’ai pas voulu céder quand elle a voulu ôter également ma culotte. Sans insister, elle a touché ma fente à travers le slip. J’étais tellement excitée que je n’ai pas senti celui-ci descendre le long de mes jambes. J’allais pour protester quand j’ai entendu la voix de Sonia, autoritaire.

– Non, reste comme ça ! Approche !

Elle m’a fait pivoter sur mes talons. Des frissons m’ont parcouru le corps quand elle a écarté mes fesses avec ses doigts.

– J’adore ton petit trou.

Nathalie s’était empalée sur la queue de mon mari et suçait en même temps Mario. Elle bougeait les fesses de haut en bas en gémissant de façon obscène, comme une chienne en chaleur, les yeux exorbités. Sonia m’a désigné le triangle entre ses cuisses. Docile, je me suis agenouillée et je l’ai léchée. Son bouton a durci sous ma langue. Sa fente rendait un jus tiède que je lapais en produisant un petit bruit obscène. Très vite Sonia s’est cambrée, incapable de résister à mes caresses. Je me suis masturbée en même temps. A côté de nous, Nathalie se faisait défoncer de partout. Claude était sous elle en train de la baiser, et Mario, sur elle, l’enculait avec force.

Nous avons joui tous les cinq, c’était comme un feu d’artifice de gémissements et de plaintes.

17

Thérèse, la sœur de Claude, ramenait de plus en plus souvent à la maison un dénommé Bruno qui était en fac de médecine avec elle. Il n’avait guère plus de vingt ans et pourtant il en paraissait trente. Assez dégarni, il portait un front très proéminent qui accentuait son côté sérieux. A la longue, il était un peu ennuyeux. Il parlait comme un livre mais rougissait dès que je le regardais de façon trop insistante. Il me faisait penser à mon mari, à ses débuts.

C’était l’anniversaire de la mère de Claude et de Thérèse, et ils sont partis tous les deux en province. Je devais les rejoindre un jour plus tard, car j’attendais un entrepreneur qui devait refaire notre salle de bains.

La veille de partir, j’étais dans le salon, en peignoir, en train d’écouter un disque, quand soudain on a sonné. J’ai pensé qu’il s’agissait de la voisine, mais c’était Bruno, qui ignorait que Thérèse était partie en province. Par gentillesse, je l’ai invité à entrer un instant. Ce n’était pas tout à fait le style d’homme que j’aurais aimé voir ce soir-là, mais comme je savais qu’il venait de loin, je ne pouvais pas le mettre tout de suite à la porte. Seul avec moi, il était paralysé. Il a renversé son café tellement il était nerveux. Il faut dire que je ne lui facilitais pas la tâche, car je me promenais devant lui avec un peignoir qui commençait à s’ouvrir sur mes cuisses. Je me suis précipitée avec une éponge pour nettoyer. Je me suis accroupie à ses pieds, il pouvait voir mes seins nus, j’entendais sa respiration haletante. Je prenais mon temps, frôlant son genou avec mes seins. L’idée de le mettre au supplice m’excitait. Je n’avais pas de scrupules par rapport à Thérèse, ce n’était pas un type pour elle, ou du moins pas encore. Comment cette petite vicieuse avait-elle pu s’enticher d’un lourdaud si mal à l’aise en présence des femmes ? Devant lui, sans savoir exactement ce que je faisais, j’ai laissé glisser mon peignoir à terre. Je voulais le choquer, le provoquer. Il a eu une réaction que je n’aurais jamais soupçonnée : il m’a regardée froidement, nullement gêné.

– Thérèse m’avait prévenu que vous étiez comme ça. Une vraie salope.

Il n’avait plus son ton doctoral, mais une expression perverse. Je me suis sentie misérable, soudain. J’étais prise à mon propre piège. J’étais devenue une véritable affamée du sexe, incapable de réfréner mes élans.

– Tourne-toi, que je te voie.

Obéissante, j’ai fait quelques pas dans le salon. Ma séduction n’avait rien à voir avec celle de Thérèse, je le savais. J’étais une femme accomplie totalement à l’aise dans ma chair. Mes hanches étaient un peu plus larges, et les lèvres de mon sexe plus grosses. Le silence était pesant. Bruno étudiait mon corps d’un œil critique. J’avais le sentiment qu’il me prenait pour une femelle en chaleur, à la recherche d’un homme en l’absence de son mari. J’ai eu honte.

– Revenez dans trois jours, Thérèse sera rentrée.

J’avais parlé sans conviction. Bruno semblait ne plus vouloir partir maintenant.

– Je savais que Thérèse n’était pas là. C’est pour toi que je suis venu.

Flattée, j’ai souri en louchant sur sa braguette gonflée. Il devait bander très fort.

– Tu es vraiment bien foutue…

Je lui ai caressé la joue en collant mes seins contre lui. Je n’avais plus de tout envie qu’il parte. Ma main est descendue le long de son corps. J’ai caressé son sexe dur à travers son jean. Bruno m’a palpé les seins d’une main pas très assurée. Je l’ai embrassé sur la bouche pour le rassurer. Sa main s’est glissée entre mes cuisses. Ce contact m’a fait frissonner. Il a sorti sa bite de son pantalon avec empressement. Elle était très large et le gland violacé ressemblait à un pruneau. Je l’ai pris entre mes lèvres. Il a tendu son ventre pour m’enfoncer sa queue plus loin dans la bouche. J’avais l’impression de me comporter comme une professionnelle avec un client inexpérimenté. Cela m’a rappelé le jeune homosexuel que j’avais reçu lorsque je travaillais rue de la Gaîté. Je me suis placée à quatre pattes devant lui, exhibant de façon obscène mes deux trous. Il m’a frôlé l’anus avec sa queue sans oser. Il a cherché ma vulve pour y introduire son sexe érigé. Je me laissais faire avec une excitation qui ne cessait de s’accroître. Il allait et venait en moi avec une fougue toute juvénile, et il a rapidement joui. Quand il s’est retiré, il était un peu gêné.

– Est-ce que tu fais jouir Thérèse ?

Il a baissé les yeux. J’ai compris que de ce côté-là, il y avait peut-être un problème.

– Regarde, je vais te montrer comment on donne du plaisir à une femme.

Je me suis assise dans le canapé, les jambes écartées et les genoux pliés. Cette position indécente ne cachait plus rien de mon intimité. Bruno me regardait, très concentré. J’ai caressé mes seins et trituré les bouts avec mes doigts. Quand j’ai fourragé dans mes poils touffus, un bref orgasme m’a traversée. Mon bouton était dur et sensible. Mes nymphes gonflées pendaient légèrement, et mon sexe, encore tout gorgé de sperme et de mouille, béait. Mon doigt tripotait ma fente qui luisait. Des gouttes de jus tachaient le coussin. Bruno s’est masturbé avec vigueur. J’ai ouvert la bouche en me penchant. Il a insinué sa queue entre mes lèvres en murmurant des choses incompréhensibles.

– Tu trouves que je suis une salope ?

– Oh oui.

– Et ça t’excite ?

– Je vais gicler dans ta bouche, ne bouge pas.

Il allait et venait contre mon palais comme s’il se trouvait dans mon vagin. Il a éjaculé une seconde fois. J’ai avalé son sperme qui avait un goût un peu fort.

– Mais tu avales ?

Il m’a avoué que Thérèse ne voulait pas faire ces choses-là. Je me suis bien gardée de lui répondre qu’avec Claude et moi, elle savait se comporter comme une vraie vicieuse.

– C’est à toi de bien la stimuler. Même une salope peut se montrer réticente quand elle n’est pas suffisamment motivée.

Il m’a priée de ne rien dire à Thérèse. Je l’ai laissé partir en pensant à mon mari, qui aurait pris beaucoup de plaisir à filmer cette scène avec le Caméscope qu’il venait d’acheter.

Quand j’ai rejoint Claude, je me suis empressée de lui raconter mon aventure avec Bruno.

– Tu l’as obligé à t’enculer ?

– Oh non !

– Et bien, tu as eu tort !

Claude n’était jamais satisfait de toute façon. Avec lui, il fallait toujours être sale et obscène.

18

J’ai enfin revu Sandra qui était partie rejoindre un riche industriel espagnol dans sa somptueuse demeure à Palma de Majorque. Elle a tenu à nous présenter son fiancé. Il vendait soi-disant de la marbrerie funéraire, et j’ai tout de suite imaginé un homme vêtu de noir avec le visage austère. Pourquoi Sandra s’était-elle entichée d’un homme au métier si obscur ? J’étais impatiente de le rencontrer.

Je me suis rendue dans un hôtel quatre étoiles, près de la rue Saint-Honoré, où son futur mari, Pablo Sanchez, avait loué une suite. J’étais seule malheureusement, Claude étant à Bruxelles pour un congrès.

Pablo Sanchez n’était pas du tout comme je l’avais imaginé. Il avait tout au plus trente-cinq ans, le teint hâlé et des cheveux gominés. Je l’ai trouvé très séduisant. Il était bien bâti, comme quelqu’un qui a fait beaucoup de sport dans sa jeunesse. Sandra a remarqué mon trouble.

– Tu vois, on peut être homme d’affaires, tout en étant jeune et beau.

Elle avait changé, elle aussi. Ce n’était plus la petite dépravée de la rue de la Gaîté, mais une dame vêtue de façon tout à fait convenable. Je me suis demandé si elle était toujours aussi vicieuse, ou si cela lui était passé en rencontrant le grand amour.

La suite était splendide. Depuis que Claude était passé directeur, il m’arrivait de fréquenter quelques beaux hôtels en province, mais celui-ci dépassait tout ce que j’avais connu. Une bouteille de champagne nous attendait dans un seau en argent sur la table. Comme tous les Méditerranéens, Pablo parlait avec les mains. Son français était impeccable, et son discret accent espagnol ajoutait à son charme. Franchement, je n’arrivais pas à me faire à l’idée qu’il vendait de la marbrerie. Je le lui ai dit, j’ai eu peur de paraître ridicule avec mes questions saugrenues. Mais il a hoché la tête en souriant.

– Je sais, ce n’est pas très gai. Mais c’est une entreprise familiale qui marche bien… même très bien. Cela ne m’empêche pas de m’amuser, hein, chérie ?

Sandra lui a adressé un regard complice. Je n’ai pas su tout de suite à quoi ils faisaient allusion. Ils avaient l’air tellement bien ensemble que j’en ai été émue. Pablo faisait sans cesse de l’esprit, à propos de tout. Il me faisait penser à un type très cérébral que j’avais connu, et qui était incapable de passer à l’acte, sexuellement. Pablo était-il de ceux-là ? Le couple ne s’était pas touché une seule fois depuis mon arrivée. C’était probablement par éducation, et puis ce genre d’hôtel ne supportait sûrement pas des attitudes scandaleuses.

– Je propose que nous fassions monter quelques plats pour dîner, a déclaré Pablo.

Sandra a approuvé, elle est allée se changer, troquant son tailleur contre une robe en soie transparente très moulante. Cela lui donnait un petit côté arabe. Pablo lui a demandé si elle n’avait pas une robe du même type pour moi. Sandra m’a entraînée dans sa chambre, m’en a montré une semblable à la sienne, puis elle m’a laissée seule. Je n’ai pas compris pourquoi elle ne voulait pas discuter. Je me suis changée. La robe me serrait plus encore que Sandra, car mes hanches étaient plus larges. Dans le miroir, je me suis examinée. Je me suis trouvée très belle. Mes seins étaient lourds, et mes pointes très épaisses. La soie sur ma chair me donnait des frissons. Mes tétons s’étaient durcis. J’ai distingué mon sexe, sous le voile transparent, et mes lèvres qui pendaient. Cette tenue était propice à tous les ébats, aux pensées les plus libertines. Etait-ce pour cette raison que Pablo tenait à cet accoutrement ?

Quand je suis revenue dans le salon, ils avaient déjà commencé la deuxième bouteille de champagne. Pablo a levé les yeux sur moi, avec un haussement de sourcils exprimant son ravissement.

– J’ai l’impression d’être dans un harem.

Puis il s’est levé en regardant sa montre, nous annonçant qu’il avait une surprise pour nous. A cet instant, on a frappé à la porte. Un couple est entré. Pablo semblait très bien les connaître. Il a fait les présentations. Son compatriote, Ramon, était un grand gaillard d’une cinquantaine d’années, avec les cheveux d’un gris brillant. Comme dit l’expression populaire, il avait de la classe. Quand il m’a serré la main, j’ai eu l’impression qu’il me déshabillait du regard. J’ai pris conscience soudain que je portais une robe transparente. Heureusement, Sandra était comme moi, cela a diminué ma gêne. Cela faisait longtemps que Pablo voulait présenter Ramon à Sandra, et il avait choisi ce soir. Son épouse, Margarita, âgée d’une trentaine d’années, était brune, ses yeux sombres étaient profonds. Vu les vêtements qu’ils portaient, l’argent ne devait pas manquer chez eux non plus. Nous avons bu encore plusieurs coupes de champagne. Margarita n’ouvrait pas la bouche. Elle se tenait la tête droite. Sa robe moulante mettait en valeur sa poitrine opulente. Soit elle s’ennuyait, soit elle était très timide. Brusquement, son mari lui a demandé de montrer son cul, pour nous divertir. Elle a bégayé qu’il devenait fou. Pablo s’est tourné vers Sandra.

– Qu’est-ce que je te disais ? Ramon est un obsédé, pure race.

Margarita l’a fusillé du regard. Ramon semblait irrité par l’attitude de sa femme. Il avait bu et il transpirait. Il l’a insultée devant nous. Elle encaissait sans rien dire. J’étais gênée pour elle.

– Margarita, je t’ordonne de montrer ton cul à mon ami Pablo !

Il nous a confessé sans pudeur que sa femme refusait toujours de se faire enculer, après quatre ans de mariage. Sa compagne était toute rouge. Comment pouvait-elle soutenir cette humiliation ? Elle ne voulait jamais non plus participer à des partouzes. Dès qu’il y avait une personne étrangère dans la pièce, elle se fermait comme une huître, continuait à nous expliquer son mari. Sandra paraissait très émoustillée, tout comme son fiancé. N’en pouvant plus, Margarita s’est levée pour partir. Son mari l’en a empêchée en la retenant fermement par le bras.

– Reste ici, espèce de petite gourde !

– Ramon, vous êtes ivre ! Je n’ai aucune raison de rester pour vous supporter.

– Tu vas m’obéir ! Relève ta robe !

– Oh non !

A ce moment, elle m’a regardée. J’ai lu la panique dans ses yeux remplis de larmes. Malgré moi, j’ai ressenti une excitation honteuse à voir cette belle femme se faire humilier ainsi en public. Résignée, elle a découvert ses cuisses jusqu’à la lisière des bas.

– Plus haut ! Ne m’oblige pas à t’aider.

Elle a retroussé sa robe jusqu’à la taille, découvrant une lingerie de premier choix, très affriolante. Les sous-vêtements noirs soulignaient la blancheur de sa peau. Elle ne savait plus que faire. Elle restait plantée là, les yeux baissés.

– Enlève ta culotte maintenant !

– Oh Ramon, je vous en prie !

– Retire ton slip !

Margarita a imploré du secours en nous fixant, Sandra et moi. Ne trouvant rien d’autre dans nos yeux qu’une excitation perverse, elle a tiré vers le bas l’élastique de son slip. J’attendais avec impatience. Sandra s’agitait sur sa chaise.

Le slip a glissé le long de ses jambes pour tomber à terre. Elle l’a enjambé, attendant les ordres de son mari. Il lui a intimé de se mettre face à l’assistance, pour que tout le monde voie bien son sexe. En même temps, il lui a tendu un verre de whisky pour lui donner du courage. Elle a vidé son verre sans respirer. Un triangle de poils noirs, bien fourni, est apparu. Les lèvres du sexe pendaient.

– Montre-nous bien tes fesses.

Elle s’est exécutée sans rechigner. Peut-être prenait-elle peu à peu du plaisir à s’exhiber. Ramon lui a donné une claque sur le derrière.

– Penche-toi, on ne voit rien !

Ses fesses se sont écartées, dévoilant l’anus brun, niché au milieu de quelques poils frisés. Elle tremblait, de honte sans doute, mais peut-être aussi d’un plaisir sournois. Ramon lui a ordonné de mettre un pied sur une chaise.

– Laisse-nous admirer ta chatte.

Incapable de se défendre, elle s’est pliée à ce nouveau caprice. Elle a écarté les lèvres de son sexe entre lesquelles suintait un mince filet de mouille.

– Tu es tout excitée, petite pute.

Le clitoris dardait, en haut de la vulve. J’avais envie de le sucer, de le mordiller. Margarita prenait de l’assurance, consciente que son corps était le point de mire de l’assistance. Elle a retiré sa robe ainsi que son soutien-gorge avec beaucoup moins de réticence qu’au début. Son corps ne manquait pas de sensualité. N’y tenant plus je me suis levée sans attendre les ordres de Ramon. J’ai glissé ma main entre les cuisses de l’Espagnole. Margarita a paru choquée. Elle balbutiait qu’elle ne voulait pas que je la touche. Pourtant, elle inondait ma main de mouille. Je sentais sa chair douce et chaude, qu’un jus visqueux enduisait. Mon geste avait donné le signal de la partouze. Tout le monde a retiré ses vêtements. Pablo possédait une queue d’une longueur rare. Il la faisait aller et venir entre ses doigts pour la faire gonfler. Je me frottais de façon obscène contre Margarita. Son air étourdi m’excitait. Etait-ce la première fois que son mari la mettait dans pareille situation, ou jouait-elle un jeu ? J’ai voulu plaquer ma bouche contre la sienne. Elle s’est rebiffée.

– Je ne fais jamais ça avec une femme !

Elle fermait les yeux sous mes caresses, mais l’idée de m’embrasser lui était insupportable. J’ai glissé mon doigt dans sa fente. Les lèvres de son sexe étaient larges, molles. J’ai insinué mon index dans son vagin. Margarita gémissait. Ramon était aux pieds de Sandra, en train de lui lécher la chatte, pendant que Pablo allait et venait dans la bouche de sa fiancée. Ramon jetait sans cesse des regards sur sa femme, c’était cela qui l’excitait le plus : la voir se faire mettre par un autre. Il a demandé à Pablo de venir s’en occuper. Margarita s’est agrippée à moi.

– Non, je ne veux pas !

Son mari a eu un rire pervers.

– C’est toujours pareil avec toi. Au début, tu fais la vierge, et après, tu te déchaînes comme une pute.

Margarita a baissé les yeux, honteuse que son mari dévoile sa vraie nature de salope. Je lui ai mis un doigt dans l’anus, un peu brutalement.

– C’est Pablo qui va te baiser maintenant. Ou t’enculer, s’il veut.

Pablo a exprimé sa préférence pour l’anus.

– Oh non, je vous en prie ! Ramon, s’il te plaît !

Pablo, ignorant ses cris, l’a saisie fermement par-derrière et l’a forcée à s’agenouiller. Puis il a collé son gland contre son anus.

– Vous allez me faire mal ! Non !

Ramon l’encourageait, tout en se masturbant.

– Encule-la bien, tu vas voir comme elle aime ça.

Pablo a poussé lentement. Le gland s’est enfoncé, difficilement. Les plaintes de Margarita se muaient en cris étouffés. Son corps remuait lascivement. Ramon était aux anges.

– Qu’est-ce que je vous disais, elle aime ça, la vicieuse.

J’étais confondue par ce changement. Margarita gémissait comme un animal. Sa pudibonderie du début n’avait été qu’un jeu. Un appât pour nous exciter et nous pousser à la baiser comme elle le méritait.

La splendide suite de l’hôtel n’était plus qu’un immense lieu de débauche. Ramon s’est occupé de moi. Il s’est accroupi au-dessus de mon visage, il a planté sa bite dans ma bouche. Il se masturbait en même temps et m’injuriait. Il a rapidement giclé au fond de ma gorge. A peine ai-je eu le temps d’avaler son sperme qu’il a voulu m’enculer. Il est entré en moi sans préambule, avec brutalité. Margarita était placée tête-bêche sur Pablo, et Sandra se faisait jouir avec une bouteille de Coca. La queue de Ramon défonçait mon anus avec des bruits flasques. Je me suis masturbée comme une folle, et à bout de jouissance, je me suis écroulée sur le tapis, les bras en croix. La douleur brûlait mon cul, et je trouvais ça très agréable. J’étais comme dans un brouillard. A côté, les autres finissaient de se donner du plaisir. Et je me suis endormie au son de leurs plaintes.

19

Un soir, Thérèse m’a avoué que son petit ami, Bruno, avait fait de rapides progrès en matière de sexe. J’ai éprouvé une certaine satisfaction. Même quand je travaillais rue de la Gaîté, j’aimais avoir un rôle d’initiatrice. Chez nous, les fêtes familiales étaient de plus en plus chaudes. Bruno se révélait un garçon charmant et sympathique. Thérèse adorait sucer son grand frère, et rien ne me faisait plus plaisir que de me faire enculer par Bruno.

Les mois passaient, et je dois reconnaître que nos habitudes familiales commençaient à me lasser. Claude et moi faisions l’amour plus sagement, comme un couple fatigué. Je lui en ai parlé. Mes clients me manquaient. Même les visites de Sonia et Mario n’arrivaient pas à me distraire.

Mon mari me promettait une surprise depuis plusieurs mois. Je n’y croyais plus, quand un jour, il m’a fait visiter un appartement dans le quartier, rue Lacépède. J’ai tout de suite pensé qu’il l’avait acheté, et qu’il avait attendu que les travaux soient terminés pour me le montrer.

Dans l’ascenseur qui menait au quatrième, il a voulu me bander les yeux. Je me suis prêtée à son petit jeu, impatiente de connaître le nouvel endroit dans lequel nous allions vivre. En même temps, une certaine anxiété me prenait.

Quand nous sommes arrivés, j’ai senti une odeur de peinture. J’avais donc deviné juste.

– Je vais t’enlever ton bandeau. J’espère que ça va te plaire.

J’ai ouvert les yeux, et j’ai dû faire une drôle de tête parce que Claude a éclaté de rire. J’ai fait le tour des lieux. C’était un deux-pièces. Dans la première, un lit disposé au centre a attiré mon attention. La décoration était moderne, avec des glaces partout. J’ai immédiatement deviné ce qu’on pouvait faire là-dedans. Mais ce petit appartement ressemblait à une garçonnière, je ne comprenais pas. Claude m’a considérée d’un air vicieux.

– Tu ne comprends donc rien, petite dépravée ?

J’ai hoché la tête négativement. Avait-il acheté cet appartement pour que nous venions y baiser ? Il savait pourtant que je préférais l’hôtel.

– C’est pour toi. C’est un salon de massage.

– Mais je ne suis pas masseuse…

– Masseuse de charme ! Ici, ce sont des bites que tu vas masser et pétrir entre tes doigts.

J’avoue que sur le coup, je n’ai pas pu réagir. Je m’attendais à quelque chose de spectaculaire, mais pas à ce point. J’ai été très émue soudain, et par le geste de mon mari, et par la perspective de ce que j’allais faire ici.

– Alors, vicieuse, ça te plaît ?

Pour toute réponse, j’ai enfoncé ma langue dans sa bouche.

– Tu vas te refaire une clientèle. Je sais que ça te manque.

J’ai eu une réaction idiote : je me suis mise à pleurer. Ce lieu dégageait quelque chose de malsain qui m’excitait. J’étais comme une petite fille devant un jouet réservé aux adultes.

J’étais très impatiente de commencer mon nouveau travail. Claude a voulu inaugurer l’institut de massage immédiatement.

– Prends une blouse blanche dans le placard. Mets-toi nue dessous, et viens me masser.

Je suis allée me changer, heureuse de voir que cela l’excitait lui aussi. Ce n’était pas tout à fait une blouse d’infirmière, elle était nettement plus courte et échancrée. Inévitablement, j’ai repensé à l’époque où je travaillais à l’hospice avec Sandra. Nous aimions nous promener sans petite culotte sous nos blouses. Cela mettait un peu de piment dans une routine morne.

Quand je suis revenue dans la pièce, Claude était sur le lit, à plat ventre, et complètement nu. Il m’a dit d’approcher. J’étais gauche. Cette mise en scène m’intimidait un peu.

– Ne fais pas cette tête. Ce n’est tout de même pas une corvée que je t’impose, non ?

Il y avait des pots de crème sur un meuble. Claude avait décidément tout prévu. Je lui ai massé le dos, puis les fesses. Mon doigt huilé glissait dans sa raie et venait toucher son anus. Ce premier contact m’a fait frissonner. Au fur et à mesure que je le massais, je sentais des gouttes de sueur couler dans mon cou. J’ai d’abord cru que c’était à cause de la pièce surchauffée, mais très vite, j’ai compris que j’étais excitée comme une folle. Je me sentais moite entre mes cuisses. Mes idées se brouillaient. Mes doigts palpaient ses couilles gonflées. Sa queue était écrasée contre le matelas, mais son érection était visible. Ses fesses huilées brillaient. Ma main s’est logée entre ses cuisses. Avec le pouce j’appuyais sur son trou du cul. Il s’enfonçait tout seul. Claude bougeait les fesses pour que je continue. Au bout d’un moment, il s’est mis sur le dos. Sa queue s’est dressée, raide comme un bâton. Le gland boursouflé était violacé, prêt à éclater. Je me suis mordu les lèvres tellement j’avais envie de le prendre dans ma bouche. Mais je savais que ce n’était pas encore le moment. Frissonnante, je lui ai massé les épaules, le ventre, puis les cuisses. J’évitais de toucher sa queue pour faire durer le plaisir. Claude m’a caressé les cuisses puis a déboutonné le bas de ma blouse. J’ai senti sa main frôler mes poils, remonter lentement pendant que je le massais. Mes doigts se sont enroulés autour de sa queue qui s’est tendue encore plus. Son doigt s’est insinué dans mon sexe. En chuchotant, il m’a fait remarquer que je mouillais.

– Je suis certain que ce nouveau job va te plaire. Mais il risque d’être épuisant si tu es excitée à chaque fois comme ça.

Il faisait aller ses doigts dans ma vulve. J’entendais les bruits visqueux qui, loin de me rendre honteuse, ne faisaient qu’accroître mon désir. Mon mari me fouillait les profondeurs du vagin et j’aimais ça. Il a déboutonné le haut de ma blouse et l’a fait glisser. Je me suis penchée et j’ai pris sa queue dans ma bouche. J’ai léché le gland brûlant, l’imbibant de salive. Je le faisais coulisser entre mes lèvres humides. Claude sentait toute la violence de mon excitation. Il m’a traitée de masseuse dépravée, de vicieuse, avec une violence qui m’a soufflée. Il avait oublié que j’étais sa femme. Il se comportait comme un client.

– Montre-moi ton cul.

Je me suis placée à genoux, les cuisses écartées. J’ai senti son sexe tâtonner entre mes cuisses. Je n’en pouvais plus. Dès qu’il m’a pénétrée, j’ai donné un coup de reins et j’ai crié mon plaisir comme une vierge se faisant dépuceler.

Claude ne se dominait plus. Il allait et venait dans mon vagin avec puissance. J’ai joui plusieurs fois avant qu’il n’éjacule.

Je lui ai proposé un massage relaxant pour terminer. Une odeur de mouille, mêlée au parfum acre du sperme, envahissait la pièce.

Son sexe s’est dressé à nouveau. Je me suis empalée dessus, bougeant les fesses avec une extrême lenteur. Des sons obscènes se produisaient quand la queue sortait de mon vagin. Je pinçais mes tétons devenus extrêmement durs, tout en remuant. L’orgasme est arrivé, Claude a éjaculé à nouveau. Je me suis retirée pour lécher le sperme qui dégoulinait le long de sa verge. Je me délectais en buvant ce jus salé et visqueux.

J’ai inauguré la superbe salle de bains. D’un ton pervers, Claude m’a conseillé d’ouvrir la petite armoire. Je n’ai pu réprimer un cri en découvrant, accrochés, des martinets, des cravaches et des fouets. Au-dessous trônaient des godemichés de tailles différentes. Satisfait de lui-même, Claude a ouvert la deuxième porte, démasquant une panoplie de cuir. Si l’outil ne fait pas l’ouvrier, avec tout ce matériel, j’allais cependant pouvoir combler mon tempérament vicieux.

20

Lorsque le premier coup de sonnette a retenti, j’ai paniqué. Avec Claude, tout s’était très bien passé. C’était mon mari, et je connaissais ses préférences. Mais l’idée de masser un inconnu m’effrayait. Malgré mon passé, rue de la Gaîté, j’éprouvais une certaine appréhension.

Sous une blouse blanche, j’avais mis des bas avec un porte-jarretelles. J’avais gardé ma culotte, pour laisser le soin à mon client de la retirer, s’il le désirait.

L’homme, petit et trapu, était un employé de la banque de mon mari. Malgré tous mes efforts, je ne parvenais pas à me détendre en le massant. Le fait de savoir qu’il connaissait mon mari me bloquait. En même temps, j’avais conscience de me comporter comme une gourde. A peine ai-je commencé à enduire son dos avec de l’huile de massage, qu’il s’est retourné pour m’examiner. Ses caresses trop précises sur mes seins ou mon sexe me faisaient honte. Comme je ne réagissais pas, l’homme commençait à se lasser. Il pensait que j’étais frigide et que j’étais uniquement là pour gagner de l’argent. Il m’a regardée d’un air méprisant.

– Avec le fric que gagne ton mari, tu pourrais faire ça au moins pour le plaisir.

J’ai été très vexée, je devinais que mon manque d’ardeur l’agaçait. Je reconnaissais bien là la perversité de mon mari, qui envoyait ses employés se faire masser par sa femme. Voyant que je restais toujours aussi peu entreprenante, il s’est levé et m’a tendu une flasque de whisky.

– Bois, ça va te donner du courage.

Pendant que je buvais l’alcool, il a brutalement glissé la main entre mes cuisses. A ma grande surprise, cela m’a décoincée. J’ai éprouvé un trouble encore inconnu. Il me touchait le sexe à travers ma culotte. Quand il a écarté le fond du slip, j’ai eu un mouvement de recul idiot. Il m’a fixée avec méchanceté. J’ai regretté aussitôt mon attitude, d’autant plus que je commençais à éprouver un certain plaisir à voir sa queue se tendre dans ma direction. Il y avait tellement de hargne dans ses yeux que j’ai cru qu’il allait me frapper. J’étais furieuse contre moi. Je n’avais jamais laissé un client insatisfait. J’ai pris son gland dans ma bouche, l’aspirant de mon mieux. J’ai senti son doigt qui fourrageait dans ma vulve. J’ai écarté davantage les cuisses. Il avait une odeur forte qui m’excitait.

– On dirait que tu commences à aimer ça.

Je n’ai pas répondu et j’ai continué de lui lécher la queue.

– C’est toujours pareil avec les salopes. Au début, elles font des manières, et puis ensuite, elles mouillent comme des fontaines.

Il était tellement excité qu’il a rapidement joui dans ma bouche, m’envoyant son sperme tiède au fond de la gorge.

– Je vais t’enculer maintenant.

J’ai répondu que je n’avais pas envie, que j’étais là uniquement pour le masser. Il s’est mis en colère, menaçant de dire à toute la banque que le patron avait pour femme une bourgeoise pudibonde qui jouait les salopes. Cela faisait partie du scénario de Claude, qui avait dû prévoir que les choses se dérouleraient ainsi. Il se moquait de ce que disaient les gens ; seule mon humiliation avait de l’importance dans son esprit pervers. J’ai joué le jeu, suppliant mon client de ne rien dire.

– Alors, tu vas te comporter comme une vraie salope. Montre-moi ton cul !

Visiblement, cela l’excitait terriblement de me traiter comme une pouffiasse. Il a collé sa queue contre mon anus, et sans préambule, a entrepris de me défoncer.

– Vous me faites mal !

– Et alors ! Tu es là pour écarter les cuisses, et te taire.

Il a donné un violent coup de reins, et sa bite est entrée en moi. Je n’ai pas pu m’empêcher de crier tellement j’avais mal.

– Vas-tu te taire, espèce de putain !

Il coulissait en moi avec violence. Son ventre cognait contre mes fesses. Sa queue plongeait au plus profond et me déchirait. Progressivement, mon anus s’est habitué à son volume, et j’ai cessé mes cris.

– Branle-toi ! Je veux voir ça, une femme de directeur de banque qui se masturbe.

J’ai pincé très fort mon clitoris. En touchant ma vulve, j’ai senti couler une mouille épaisse. Nous avons joui ensemble, mêlant soupirs et insultes.

Quand il est parti, mon anus me faisait horriblement souffrir. En rentrant le soir, j’ai tout raconté à Claude qui s’est contenté d’un sourire vicieux.

– Je t’avais pourtant dit que ce ne serait pas de tout repos.

Epilogue

Très vite, la présence d’une secrétaire particulière est devenue indispensable, car la salle d’attente ne désemplissait pas. Par l’intermédiaire de Sandra, j’avais retrouvé tous mes clients de la rue de la Gaîté.

Thérèse, la sœur de Claude, a gentiment proposé de m’aider, et même, de me remplacer quand je voulais. Elle avait besoin d’argent de poche, et puis surtout, elle possédait cette particularité familiale : elle adorait le sexe.